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「プロが教える危ない投資の見分け方」 

 

このバイブル本は新成人 18 歳、19 歳、20 歳の新しい大人の教育用で作成しました。 

 

いきなり投資案件やビジネスについて裏側をあなたにお伝えします！ 

 

TOMAの YouTube教育チャンネル （youtube 動画です） 

https://www.youtube.com/channel/UCgDKz7rZpCs5uSpAvq1Wl7A 

 

今回は PGAプランスゴールドの経験から「バイブル本」を作ることになり、 

過去を戒めて、成功する会社選びから関わり方まであなたに伝授します。 

 

今からお話しする内容は 1000 年に一度の大チャンスかもしれないビックビジネスに

無謀とも思える「非常識な仕組みで稼ぐ」ことにチャレンジする男のストーリーです。 

 

今現在、一攫千金を夢見ていた人たちが崩れ落ちようとしています。 

それは 2017年から 2018年の仮想通貨市場で踊らされた人たちです。 

2024年 3月には 1ビットコイン 1000 万円突破して、 

今後ビットコインは 2000 万円行くのではないか？と言われるようになりました。 

そこで、2024年以降はどのようにすれば中卒でも 1億円手に入れることができるのか

考えたときに、「仕組み化」が必要だと思いました。 

 

今回著者「TOMA」の体験と一緒に革命的な「RAI アフィリエイトシステム」につい

てもお伝えします。 

また、決済ウォレットについての「ホワイトペーパー」も翻訳して日本語にしました

が、若干翻訳内容がおかしい部分もございますがご容赦くださいませ。 

 

この本をお読みいただければ、過去にどのような案件がはやり、どのように終わって、 

今後あなたがどの案件を選んだらいいのか明確にわかるようになります。 

また、投資の知識も得られて、成功できる頭脳が身につきます。 

さらに、TOMAが今まで得てきた知的財産を知ることができれば、 

痛みを取り除き快楽が得られる可能性があります。 

 

ですから、一度読んで終わりではなく、今回の 1000年に一度のビックチャンスを継続

的に目の当たりにして読者様と一緒に「システム革命」を起こしていきたいと思いま

す。 

そして、新しい大人はもちろん、騙される人がいなくなる世界を創造していきます。 

 

それでは、目次からご覧ください。 

 

https://www.youtube.com/channel/UCgDKz7rZpCs5uSpAvq1Wl7A
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著者の自己紹介 

 

TOMAは沖縄出身で義務教育が終わってすぐに 15歳から社会で労働しています。 

題名の通り中卒で 1 億円手に入れるために 15 歳から仕事をして稼ぐことを意識して

今まで働いてきました。 

そして過去を振り返りながらたどってみると、早くも 30 年という年月が流れているこ

とに驚きを隠せません。 

小学校から貧乏で育ったので、将来お金持ちになりたい。 

高校、大学にでないで中学卒業してからすぐに働いて将来億万長者になることを夢見

ていました。 

中卒でも億を稼ぐことができるという証明をしたいと、小学校から思っていました。 

そうはいっても、学歴がないので、建築関係の肉体労働を合計 20 年ぐらい頑張って、

後は空いた時間に副業などをして 1億円稼ぐために日々頑張っていました。 

過去色々ありましたが、過去を全部お話しすると本 10冊以上になってしまうので、そ
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こは省略して、やっと 1 億円手に入れることが可能になったのでこのように本にまと

めてあなたにも私の経験をシェアして、あなたも億万長者になっていただきたいと本

気で思っています。 

 

私は今まで色々なジャンルのビジネスをしてきました。 

そして、うまくいったものや、失敗に終わったもの色々です。 

失敗に終わったものは、ほとんど他社に関わっていて、他社が倒産や破綻と同時に 

お金も人脈も失ったという感じです。 

 

義務教育を終えて、後々パソコンが普及するだろうと、パソコンスクールに通い、 

エクセル、ワード、アクセス 3級を取得して、いざ仕事をしようとしても、 

就職先が見つからず、自分で仕事を探すことにしました。 

 

そしてヤフーオークションという個人売買ができることを知り、そこで不用品を販売

して収入を得て生活をしていました。 

 

しかし、自分の不用品がなくなり、何を売ろうか考えているときに、 

ヤフーオークション（ヤフオク）のカテゴリで「情報」という項目がありました。 

私は、情報カテゴリをクリックして、どんなものが売られているのか興味深く見てみ

ると、「お金稼ぎに関係する情報」「健康に関する情報」「転売ノウハウに関する情報」 

そして、面白いことに「自分の経験をまとめた情報」などが販売されていたのです。 

 

当時ヤフオクは手数料無料でした。 

そして、会員が増えたころに３％になり、後々５％になりました。 

現在は 8.6％の落札手数料がかかります。 

 

そこで、自分で興味がある情報を購入してみました。 

最初に落札したのが、お金稼ぎに関する情報です。 

説明文を読んで、その方の体験談やどれくらい稼げたなどが書いてあり、 

未経験の方でも稼げるという事で、即決してお金を支払い情報はＰＤＦがメールに添

付されてきたので中身を読みました。 

正直実行不可能な内容でした。 

 

そして、他の情報なども購入して、いつの間にか 

「ノウハウコレクター」になっていました。 

いつのまにか自分で稼いだお金が無くなり、どうしようか考えた結果、 

自分の周りを見渡すと、色々な情報ノウハウがあるだけでしたので、 

同じように複数の情報をセットにして販売しました。 

当時、情報のセット売りが盛んで、単体よりもお得という事でかなり売れました。 

そして、月収 100 万円情報販売だけで稼げるようになり、それを自分でレポートをま

とめて、さらに販売すると面白いように売り上げがあがっていきました。 
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その情報を販売した利益で、新しい情報を購入して自分でも研究して、実践できそう

なものは実践して、詐欺情報や陳腐化された情報はそのままフォルダーに整理して、 

メインの情報が売れたものに、特典としてつけて、良く購入されているお客様に無料

で参考程度にご覧くださいと言う形で渡していました。 

 

それを繰り返していくと、ヤフオクでは「評価」というものがあり、購入したお客様が

非常に良い評価のコメントを付けてくれるので、それを見たお客様が信用して 

どんどん購入してくれるのです。 

1つのアカウントではもったいないという事で、複数ヤフオクのアカウントを作り、 

それぞれ専用の情報をまとめて出品するようにしました。 

 

そして、その実績を元に直接お会いしてコンサルするというビジネスも始めました。 

ほとんどが購入した方がお客様になって、私が所有している情報をシェアして、 

自分で学びながら転売方法を教えて、稼いでもらいました。 

しかし、行動しない方は何も利益が得ていないことを知り、 

関わっている人たちをどうやったら稼がせることができるだろうかと考えるようにな

りました。 

 

そこで思いついたのが、ＭＬＭ（ネットワークビジネス）です。 

コンサルしている人や関わる人たちにもＭＬＭに参加してもらい、 

集客できる方や力がある方を、その人たちの下に配置して稼いでもらおうと計画して、

色々と試行錯誤しながら実践しました。 

 

最初は良かったのですが、やはりＭＬＭ会社が配当ストップになったり、破綻して 

関わっている人たちに損をさせてしまったのです。 

申し訳ない思いから、次のＭＬＭ会社に移行して、すぐに立て直そうと繰り返します

が、数ヶ月経つと同じようになってしまいます。 

 

そこで、信用を失い、一旦ネットビジネスから離れて、リアルビジネスをすることに

しました。 

そして始めたのが「せどり」本の転売です。 

ブックオフから 100 円本を購入して、アマゾンで仕入れ値以上で販売するビジネスで

す。 

最初は良かったのですが、後々売れ行きが悪くなり、仕入れの本の数を増やすことに

して、最高 1 日で 8888 冊の本を仕入れて、合計 2 万冊以上の本を販売することにな

りましたが、最終的にはやはり厳しい状態になり、「せどり」業界を撤退することにし

ました。 

 

そして次に始めたのが水素水関係です。 

水素は体に良いという事でブームにもなっていました。 

借金をしてマッサージ店舗と同時に水素販売もすることにしました。 



 

7 

マッサージ店舗は中国人が運営しているのを、そのまま居ぬき物件として総額 300 万

円ぐらいの資金を出して営業しましたが、結果 1年もたたないで辞めました。 

 

 

それから営業を色々することになり、 

 

今までの人脈やリストを手当たり次第当たっていけば大丈夫だろうと思っていた私は、 

500名の特に気が合う人、あってもらいやすい人、話を聞いてくれそうな人、商品に興

味のありそうな人、人脈が多そうな人、お金を持っていそうな人をリストアップし、 

順番にアポイントを入れてみました。 

 

ところが、営業チャンスはおろかアポイントも、ほとんど取れませんでした。 

意外でしたが、やっとアポイントが取れたお客様に商品説明をしようとすると困惑し

た表情になり、「忙しいからまた今度」と、話を聞いてもらえる人がほとんどいません

でした。 

当然商品の購入はなく、売り上げが上がらない日が何日も続きました。 

 

最初の頃は、リストからアプローチできる人の名前が消えていっても、「まだ 400名以

上あるから安心だ。その中からお客様をみつければいいんだ」と自分で慰めていまし

た。 

しかし、アポイントの電話をかけては断られ、また電話をかけては断られということ

を繰り返していくうちに、リストがだんだん減っていくのがわかります。 

100名単位で減っていくとさすがに不安になってきます。 

 

不安なまま電話をすると、相手にもその不安が伝わってしまい、必要以上に警戒され

るようでした。 

たとえ、強引にアポイントをとっても、当日にキャンセルされることが増えてきまし

た。 

小さい子供がいる奥様達から、決まって「子供が熱を出しちゃったので、今日のお約

束はキャンセルさせてください」という電話がかかってきます。 

最初の頃はあまり気にしていなかったのですが、何度も同じような対応をさせられる

とやっとわかりました。 

「結局のところ私に会いたくなくて、その言い訳として、子供が熱を出したことにし

ているんだなと」 

 

そうです。私から何か売りつけられるのではないかと皆さん警戒していたのです。 

それなのに、強引なトークでアポイントを取るので、当日になって「やっぱり会うの

をやめよう」とキャンセルすることが多かったのでした。 

 

そんなことを気が付いたころには、時すでに遅く、500 人いた見込み客リストのほと

んどの方に当たりつくしてしまい、もう連絡する所も、行くところもなくなってしま
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いました。 

やりだしたばかりであきらめるわけにもいかず、新規の飛び込み営業を試してみまし

たが、相手から名刺を頂くだけでも一苦労で、この先この方が商品を購入してくれる

だろうかというイメージは、到底わきませんでした。 

 

「こんなはずじゃなかった」 

なかが良かった人や、あんなにも色々してあげた人やお客様、そして後輩までもが、

私を冷ややかな目で見るかのように、冷たく対応するのでした。 

世間の冷たさを実感すると同時に、自分の読みの甘さを悔やんでいました。 

でも、そのまま途方に暮れているわけにもいかず、何か行動しなきゃと、すでに商品

を購入してくれている数少ないお客様に紹介をお願いしてみようと動いたのでした。 

すでに購入して良い製品だとお分かりだと思うので、誰かご紹介していただけません

か。と 

 

すると、私は確かに商品を買ったけど、商品がいいと思ったから買ったわけではなく、

一生懸命やろうとしている姿を見て、応援してあげたいから買ったのですよ。 

もう応援してあげているのにさらに紹介までしてほしいのですか？ 

 

とあまり甘えないでほしいというニュアンスの顔つきで言われたのでした。 

付き合いで買ってくれていたんだ・・・ 

 

私が丁寧に説明したあの商品説明を、フムフムとうなずいて良く話を聞いてくれてい

たのは、私の一生懸命な姿を微笑ましく見守る気持ちで見ていたというのです。 

 

しばらく考えていると、だんだん感謝の気持ちがわいてきました。 

「こんな私のために応援しようとしてくれていたなんて・・・私はてっきり商品にほ

れ込んで買ってくれているものだと思っていましたが、実は応援の気持ちだったので

すね。本当にありがとうございます」と心の中でつぶやいていました。 

その時です。頭の中にもう一つの小さな衝撃があったのです。 

 

「そうか、商品を購入してもらおうとするのではなくて、 

応援をしてもらえればいいんだ」 

まずは一人ひとりに応援してもらうことが先決だ。 

相手の方が応援してもいいよという姿勢を見せてくれたら、無理に付き合いで商品を

購入してくれなくてもいいから、親しい人を紹介してもらおう。その紹介してくれた

人にも無理に商品を買ってもらうのではなくて、まずは私を応援してもらえるようお

願いしよう。 

そして、応援してくれることになったら、また紹介してもらって・・・ 

 

そうすれば、今みたいに会う人がいなくなって困るなんてことはなくなるな。 

それに、知り合う人はすべて誰か自分の知人の紹介の方だから、そんな素敵な出会い
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が続けば同じお客様を作るのでも、とても効率がいのではないかと思ったのです。 

その集まりは応援団だ。 

とにかく応援団をたくさん作るぞ！ と心のスイッチがオンになり、 

日々奮闘していくのでした。 

しかし、ここでさらに思ったことがありました。 

一旦水素関係の商品をやめて、自分でオンリーワンコンテンツを作ろうと思いました。 

なぜなら、水素関係は一部の方だけに需要があって、 

応援団のためにならないからと思ったからです。 

 

私が応援団に何ができるだろうと考えた結果、今までの「経験」と「コンテンツ」が 

沢山あることに気づいて、それでオンリーワンコンテンツを作る決意をしました。 

オンリーワンコンテンツは、はっきり言って原価がいりません。 

 

電子書籍などは、無料で応援団に提供できますし、いつか３万円支払って、 

購入者満足度１００％を目指す価値あるオンリーワンコンテンツを作る目標を立て、 

それから活動を始めました。 

 

その時に信頼しているＲさんから電話があり、お会いすることにしました。 

それは、忘れもしない２０１８年８月１３日の夕方です。 

そう、８月１４日は私の誕生日です。 

Ｒさんといろいろ話しているときに、プレゼントをもらったのです。 

 

 

プラストークンとの出会い 

 

どんなプレゼントか気になりますよね・・・ 

そのプレゼントはプラストークンウォレットだったのです。 

プラストークンとは仮想通貨ウォレットですが、世界共通の決済ウォレットになるか

もしれない凄い技術者たちが作っているお財布です。 

 

さらにそのプレゼントのウォレットの中に AI-DOG というアービトラージという、 

仮想通貨を安く買って、高く売る全自動運用システムが備わっているのですが、 

そこに５００ドルを入れて運用方法まで教えてもらいました。 

 

もしかしたらこの５００ドルが凄いことになるかもしれないねと・・・・ 

それから少し私も追加して合計１０万円ぐらいでやったのですが、これが本当に凄い

ことになったのです。 

私の人生が１８０℃変わり、本格的にアフィリエイトを学ぶことになったのです。 

アフィリエイトは何かの商品やサービスをホームページやブログやＳＮＳなどで告知

して紹介することで成約後に企業から報酬が得られる仕組みです。 

そのアフィリエイトをやっている人たちのことを「アフィリエイター」と言います。 
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そこで、私がプラストークンで成功したので「口コミ応援団」と言う職業を作り、お仕

事が無い方や、副収入が欲しい方に「RAI アフィリエイトシステム」の仕事のやり方

を伝えているのです。 

 

私の人生を大きく変えたプラストークン財団と戦略を先に知ってください。 

 

■プラストークンホワイトペーパー 

 

1、はじめに 

ブロックチェーン技術は、破壊的なコア技術を引き起こす可能性が最も高いと考えら

れています。ここ数年、世界は様々な分野の投資機関の流入に注目してきました。上

場企業から軽工業まで、ビジネスからテクノロジーまで、このブロックは改ざんでき

ません。 

 

 

2、ディレクトリ 

■第 1 章  概要 

 

1、ブロックチェーンの定義 

ブロック鎖後のブロックは、データを格納するための構造、マルチパーティメンテナ

ンス、データ記憶のための送信及びアクセス技術システムを確保するために暗号化を

使用することである現在の激しいビットを表す：分散型記録技術の定義 - ブロック連

鎖を分散記録技術。ナロー定義：特定の製品のブロックチェーンについて言及すると

き、ブロックが接続された連鎖データ記憶方法を指します。 「エコノミスト」は、ブ

ロックチェーンを「信頼の機械」と呼ぶスローガンです。 

 

 

2、ブロックチェーン特性 

分散+非改ざん+追跡、ビルディングブロックのコアアプリケーション機能 

>特徴 1：地方分権化 

地方分権とは、ブロックチェーンネットワークに多くのノードが分散していることを

意味し、第三者の中央組織を経由することなく、ノードやノードを自由に接続してデ

ータ、資産、情報などを交換することができます。たとえば、現在の定期的な転送は銀

行の中央局を経由する必要があります。ブロックチェーンネットワークでは、ポイン

トツーポイント転送を直接行うことができます。 

 

特徴 2：改ざんできません。 

ブロックチェーンは、暗号技術を使用して、ブロックチェーンの情報が改ざんされて

いないことを保証します。主な用途は、暗号化と非対称暗号化のハッシュ関数です。 

特徴 3：トレーサビリティ 
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ブロック+すべての履歴データが最初のブロックから始まる格納されているストラン

ド状、接続ブロックが前のブロックのハッシュ値の形態を有する、ブロック鎖オフィ

スレコードがバック鎖構造の存在を介して追跡することができます。 

 

 

■第 2 章ブロックチェーンの開発 

 

1、ブロックチェーンの技術革新が加速する 

技術革新は、ブロックチェーン産業の徹底的な発展の中核をなす原動力です。ブロッ

クチェーン産業の技術革新は、大幅な加速プロセスを受けています。 2014～2017 年

に世界的に公開されたブロックチェーン特許の数を例にとると、全体的な傾向から、

世界のブロックチェーン技術に関連する特許開示件数は明らかに増加傾向を示してい

ます。 

 

2、ブロックチェーンの資金調達が急速に拡大している 

2014～2017年には、この分野におけるプライベート・エクイティ投資額が全体的な成

長傾向を示しました。 ICO の台頭に伴い、世界市場は 2014年に比べて大幅に成長し

ました。 

 

3、ブロックチェーンアプリケーションが広い 

ブロックチェーンテクノロジーの継続的な革新により、ブロックチェーンの適用は世

界中でより多様化し活発になっています。 2014年から 2018年にかけて、ブロックチ

ェーン部門のプライベート投資は、鉱業、財布、仮想通貨、インフラ、基礎技術、取引

所、関連サービス、ブロックチェーンアプリケーションに投資されます。最高投資分

野からは、データサービス、金融、認証、文化、エンターテインメントに分けることが

できます。 

 

4、トークン経済（token economy） 

4.1。トークンはトークンではありません。 

最初に定義するのは語彙です。今日の意味二つの異なる言葉は、広くトークンに翻訳

されたものは、通常、暗号化されたデジタル通貨として翻訳 Cryptocurrency は、デジ

タル通貨「と呼ばれる」である、漠然としたミックスされています。」トークン 『秒で

ある』。通常の口腔の中にありますあなたのブロックチェーンアプリケーションがコイ

ンを送信しないなど、しばしば "コイン"という言葉だけを言うでしょうか？ "だから、 

"コイン"はここで "暗号化されたデジタル通貨暗号化"または "トークン"ですか？意

味のぼかし 

実際には、これらの 2 つのことが異なります。暗号化されたデジタル通貨は Bitcoinに

由来し、その目的はインターネット支払いの通貨として機能することです。トークン

はどのようにして得たのでしょうか？ネットワーク通信では、トークンの本来の意味

はトークン、シグナリングであり、実際には一種の権利または権利の証明です。ドイ

ツの経済学者ナン・プー氏は、お金、特にクレジット・マネーは当初から介入する権限



 

12 

を持っていると考えています。実際、お金は力、お金は政治、通貨は国家に属していな

ければなりません。トークン。お金を稼ぐのは難しいです。しかし、どんなトークンが

表現しているのですか、すべてがお金で止めることができますか？トークン逆に実際

の着陸、非「トークンクラスのアプリケーションは、おそらくはるか先なビットコイ

ンなどのトークンのだろう、聡は、それは支払いの通貨になりたかったが、今ではデ

ジタル資産となりそして、通貨の役割を果たさなかった。 

 

Yuval Halali が「人類の歴史」で述べたことは、賢明な人を目立たせ、人間文明の核

心を確立する「架空の事実」である。人間社会のすべての文明は、権利の証明に基づい

ていると言える。すべての口座、所有権、資格、証明書などはすべて権利の証拠であ

る。これらの主張が完全にデジタル化され、電子的に暗号化され、信憑性、完全性、プ

ライバシーを保護し、検証するならば、それは人類文明の巨大な改修になるでしょう。 

 

4.2には、証明書には 3つの要素があり、必須である 

（1）デジタル権利の証明。つまり、証明書は、権利、固有かつ本質的な価値（2）暗号

化を表すデジタル証明書でなければなりません。つまり、証明書の真正性、改ざん防

止能力、およびプライバシーの保護は、暗号化によって保証されます。すべてのパス

は、暗号化によって保護された権利です。この保護は、法律、権限、銃の保護よりも強

く信頼性が高い。 

（3）循環する。つまり、パスはネットワーク内を流れることができなければならない

ため、いつでもどこでも検証できます。証明書の一部は交換可能であり、償還可能で

す。実際には、カードを介して人間社会の権利と利益の全てを表現するために使用す

ることができた証拠によって、証明するために、株式から債券へ、ID カードからキー

から紙幣に、カードのクーポンをインテグレータへのチケットを証明するために、す

べての利益を代表することができます。 

 

4.3、（1）、ブロック鎖上のカードを渡す暗号の利益と権利を代表する証明書は、最も信

頼性の高い、最も不滅の保護であるパスは、暗号の安全と自然の信頼性があります。 

（2）ブロックチェーンは、取引と流通のためのインフラです。パスのパスは、流動性

が高く、取引が速く、流通が速く、安全で信頼性が高く、ブロックチェーンの基本的な

能力です。ブロックチェーンは当然のことながら価値交換のインフラストラクチャで

す。 

（3）ブロックチェーンは分散化されているため、人々は記録を改ざんし、流通を妨げ、

価格に影響を及ぼす。信頼を破壊するのが難しくなります。 （4）証明書は本質的な

価値と使用価値を持たなければならず、ブロックチェーンはスマート契約を通るパス

とパスに豊富で動的な使用を提供することができます。スマート契約のブロックチェ

ーンにより、カードの周りに非常に豊富なアプリケーションを作成し、人間社会がイ

ンターネットを超越してデジタルライフを超越することを可能にします。なぜカード

はとても重要ですか？なぜ一般経済はデジタル経済革命の新しいラウンドをもたらす

のだろうか？なぜ現実の経済においてもう一つの大きな進歩を引き起こすかもしれな

い合格点はありますか？ 
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4.4。本質的な価値に基づいて、証明書は実体経済に基づいており、実体経済に役立つ。 

（1）証明書の完全な市場化は非常に自由である。パスはブロックチェーン上で実行さ

れ、検証、トレーサブル、交換可能な状態になり、セキュリティ、信頼性、および信頼

性は決して達成できません。したがって、すべての組織は、自らのコミットメントを

簡単に書くことができ、「守り」、市場化することができます。これは人間社会にはな

かった能力です。 

（2）、循環速度、ブロックチェーンの合格率は非常に速く、暗号の適用によりこの循

環と取引は非常に信頼性が高く、数十万回の紛争と摩擦が減少する。伝統的な経済の

中で、金銭的な流量の全体的な社会経済発展の重要な指標を測定し、国のインターネ

ット時代の措置で、ネットワークトラフィックの都市開発レベルの重要な指標、そし

てデジタル経済を通じて認定した場合全体的な流通速度は、最も重要な経済対策の 1

つになります。私たちと各組織のさまざまなパスが急速に流通し、取引されるにつれ

て、私たちの生産とライフスタイルは完全に変化します。 

 

（3）価格発見を、起因する高速の流れにと許可証取引を通じて、各パスの価格は市場

の急速な決意の証明書を受け取ることになります、より速く、今日の市場価格の信号

よりも敏感で、何百何千回であると罰金です。 

（4）証明書の適用は、証明書の周りのスマート契約アプリケーションでもあります。

それは、様々な異なる形の革新と、それが創り出す革新の機会を刺激することができ

ます。創設される革新の波は、以前のコンピュータとインターネット時代の合計をは

るかに上回ります。このパスは次世代インターネット経済の鍵となると信じる理由が

あります。 

（5）一般的な経済は国家監督と社会管理に非常に有益である。このような背景のブロ

ックの鎖施設は、すべてが人工知能とビッグデータ分析技術と組み合わせ、を改ざん

することはできません否定することはできません簡単にトレーサブル正確にアーカイ

ブを、持っていますので、管轄当局は規制が非常に簡単です。さらに、ブロックチェー

ン「Code is Law」を組み合わせる一般経済の能力は、多くの仕様をスマートな契約に

直接書き込むことができます。 

 

4.5一般市民経済は次世代インターネットのデジタル経済である。 

活発な経済は、十分に規制された経済でなければなりません。経済的な証拠を通じて

のみ自由な交換を促進するだけでなく、規制を強化するのではなく、市場経済は、本

質的に、市場経済を再定義するオープンクロスボーダーのスーパーコンピュータやそ

の他のオープンソースとの将来の情報インフラを含め、暗号化を使用することで、主

要なアップグレードです。その結果、将来最も重要なことは、ブロックチェーンが証

明書の操作をサポートするための最良のプラットフォームとして機能することになり

ます。ブロックチェーンは信頼のための堅固な基盤を提供し、両者は将来のデジタル

経済にとって重要な基盤を形成します。実装されていませんが、無料でお金の概念以

来、「人類の誕生は、その誕生、暗号化されたデジタル通貨の人間の探査は、暗号化さ

れたデジタル通貨の誕生で質的な飛躍を達成するため、最初に暗号化されたデジタル
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通貨 BTC の足跡を達成するために、そのクラスを模索停止したことはありません実際

の通貨価値は、しかしデジタル資産として、人間の経済界に受け入れられ、次世代の

インターネットデジタル経済、すなわち「トークン」の鍵を見せてください！次の世

代のインターネット番号として「トークン」を渡す経済の鍵は多様化しており、重要

です！個人資産として保管して取引することもできます！次世代のインターネットワ

ード経済では、現在のインターネットのように、さまざまな銀行口座に保管していま

す。効率的かつ便利なオンラインストレージと決済を可能にし、決済を可能にする金

銭資産は、複数のパストークン「保管と移転」をサポートし、個人デジタル資産スマー

トウォレットを取引することは、次世代のインターネットデジタル経済において重要

な役割を果たす！ 

 

 

■第 3 章：Plusトークンはスーパーウォレット以上のものです。 

 

Plus Token は、分散型デジタル資産財布と分散型取引プラットフォームの両方です。 

plusToken は、SAMSUNG と Google Pay のテクニカルチームによって開発され、R

＆D ラボは韓国のソウルにあります。独自の人工知能ソフトウェアは、ユーザーに効

率的な付加価値を提供することができながら、「トークン」（BTC ETH LTC 速く、安

全な保管と転送アウトトランザクションの様々なサポートしています。その技術的優

位性の開発プラットフォームのためです。 

 

1、スーパーデジタルアセットウォレット。 

Plusトークンはブロックチェーンのデジタル資産スマートウォレットを再定義します。

従来のインターネット製品を使用する場合は、アカウント名やユーザーパスワードを

忘れてしまい、確認情報付きのテキストメッセージを送信するだけで、ユーザーの資

産セキュリティを保護するために失われたものを簡単に取り出すことができます。プ

ラットフォームは、ユーザーが自分の資産を管理できるようにすることです。特に秘

密鍵のように、いったん取得すればこの種の所有権が得られます。 plusToken はパス

ワードを取得できません。トランザクションはロールバックされます。ユーザーは秘

密鍵を保存する必要があります。ユーザーのデジタル資産保管とトランザクションは、

トークンサーバーではなくブロックチェーンネットワーク元帳に記録され、秘密キー

を持つ人のみが制御できます。 

 

2、ブロックチェーン+スマート契約 

スマート契約は、「プログラマブル契約」または「契約インテリジェンス」です。 「ス

マート」には、実行時にこのような開発ブロックチェーン技術の重要な方向となり、

証券、自動支払いの自動転送と、自動的に、契約に達している状態スマートです。いく

つかの不測の取引パターンに対処するため、このインテリジェント程度の方法により、

適切なプログラミング・スクリプトを渡すとき値送達点を実現することができるブロ

ック鎖を埋め込むことができるので、チェーンが、この性質のプログラム可能なスク

リプトの発効を阻止し続けることができることを保証するためにそれは価値観の交換
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における適切性と条件性を達成し、価値の特定の用途を達成する多数の命令要約のリ

ストです。したがって、ブロックチェーンに基づく価値交換活動は、法的または契約

上の制約のコストを排除して、その使用、方向、およびさまざまな制約を賢明に使用

することによってハードコントロールできます。 

 

3、サポート外貨両替 

通貨交換とは、リアルタイムの比率に基づく異なる暗号化されたデジタル通貨間の交

換を指します。通貨のおかげで、ユーザーはデジタル資産を交換したり、デジタル資

産をより迅速かつ容易に実現することができます。初期段階では、plusToken 上のす

べてのデジタル資産とプラスの取引所が開かれ、プラスのオープンプラストークン上

のすべてのデジタル資産間の相互交換が多く行われました。 

 

4、店頭店頭取引をサポートする 

また、OTC取引として知られている OTC取引（店頭、OTCモード）は、独立した二

国間の価格照会および二国間の和解を通じて行われた取引に基づく二国間クレジット

市場取引を指します。取引プラットフォームでの取引ではなく、取引プラットフォー

ムの上または下の価格で、または他の条件で非公開で取引が行われます。 

 

5、通貨取引 

後の通貨取引の使用は、便利で速いデジタル資産間の交換を直接実現することができ、

経済的コストと時間コストは比較的経済的です。 

 

6、セキュリティ 

（1）デジタルアセットウォレットの開発はブロックチェーンの基盤技術に基づいてお

り、分散型トークンウォレットと分散型取引プラットフォームを統合した世界初のス

ーパーブロックチェーンデジタル資産スマートウォレットです。 

（2）ユーザーのデジタル資産保管および取引記録は、プラストークンサーバーではな

くブロックチェーンネットワーク元帳に記録され、秘密キーを保持している人だけが

制御可能です。 

（3）双方向の匿名トランザクションをサポートする。 

（4）、暗号化通信 

 

 

■第 4 章 人工知能 AI-Dogスマートドッグ 

 

1、人工知能 

人工知能、英語で AIと略記。 「人工知能」という用語は、もともと 1956 年にダート

マス協会で創設された用語です。それ以来、研究者は数多くの理論と原則を開発して

おり、人工知能の概念は拡大している。人工知能は、知能の本質を理解し、新しいイン

テリジェントなマシンは、人間の知性と同様に対応できる生産しようとするコンピュ

ータサイエンスの枝で、この分野の研究は、ロボット工学、音声認識、画像のホームシ
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ステムを含みます待って。人工知能、理論と技術の誕生が成熟するので、アプリケー

ションは、人間の知恵となり、また、考えられる将来は人工知能技術製品をもたらす

拡大していく「コンテナ。」人工知能は、人間の意識と思考の情報プロセスのシミュレ

ーションです。人工知能は人間の知能ではありませんが、人間の思考のようなもので

あり、人間の知能を超えている可能性があります。 

 

2、スマート犬 "働く原則 

「スマートドッグ」は、サムスンの技術チームによって開発されたものです。リアル

タイムの市場分析および追加の人工知能ロボット--Al-犬、インテリジェントなライン

裁定取引の効率的なプラスのトークンにビッグデータのための主要な取引プラットフ

ォームをキャプチャするリアルタイムトラッキングのために、ユーザーがリアルタイ

ムのオンライン取引の流れを見ることができます。 

 

3、「スマート・ドッグ」の意味は 

ロボットは、各取引プラットフォーム上のデジタル資産の相違および取引量を特定し、

裁定業務を実行するかどうかを決定し、適切な時期に裁定取引を開始する。 

また、各主要取引プラットフォームの各デジタルアセットのリアルタイムでの普及状

況を把握し、容易に進めるか、通貨を変更するかを決めることができます。 

当社が委託したデジタル資産を価格変動の影響を完全に受けずに、手動裁定の様々な

欠点やリスクを解決することができます。 

 

4、 "スマートドッグ"プロモーションプラン 

プラストークンシステムは、ユーザーによって委託されたデジタル資産を plusToken

ユーザーおよびプラストークンのすべてのプロモーションユーザーに、「スマートドッ

グ」裁定取引の利益の 50％で分配します。ユーザーはプラストークンに参加し、「スマ

ートドッグ」はアクティブヘッドユーザーとしても機能します。 2019 年までに合計

10,000点の報酬が授与され、各スマートドッグには 3年間の無料メンテナンスが提供

されると推定されています。 

 

 

■第 5 章  一般的な証明書「トークン」 

 

1、プラスの定義 

プラスはトークンの技術チームが開発した親コインで、分散暗号化分散デジタル通貨

用のブロックチェーンテクノロジの基盤アーキテクチャを構築しています。プラスイ

ンテリジェントブロックチェーンアプリケーションとプラス条約の遵守に基づいてデ

ジタル通貨の発展を構築するための無料のオープンソース契約が ǐE-Plus を通じ取

引プラットフォームに加え、トークンの中心に超スマート財布やデジタル資産とみな

すことができるが、プラスを表し、その固有のと本質的な価値を持つの一種のトーク

ン利益、同時にプラス財布と全体の交換の間の接続として使用することができますが、

商用アプリケーション契約の様々なタイプの決済を促進するために、貿易、振込手数
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料、plusToken 手数料は無料として使用することができ、ユーザ同士の契約をスムー

ズに完結する。 

 

2、ビジネスロジック 

「トークン」パスは、次世代デジタル経済をリードします。 plusToken技術チームの

イニシアチブは、暗号化とデジタル資産の安全な保管とスマート財布取引の効率的な

ロールアウト、ロボット工学と人工知能デジタル経済を作成するために、ブロックチ

ェーンの統合の可能性と科学技術を組み合わせるための分散型デジタル資産取引プラ

ットフォームの様々なサポートします。 

 

3、開発チーム 

プラストークンは、スーパーデジタル資産財布と分散型取引プラットフォームの両方

です。プラストークンは、長年にわたり、SAMSUNG と Google Payの長年の経験を

持つ技術チームです。サポートされているバージョン：Android、IOS。サポート言語：

韓国語、英語、中国語、日本語。 

 

4、リリース計画 

財団は、分権化された取引プラットフォームの取引手数料の 50％をプラストークンに

恒久的に配布し、ユーザーを促進する。 

 

5、プラス割り当てメカニズム 

発行総額は 5 億枚です。全発掘量は 3 億枚である。 2020 年には、鉱業プール事業の

総売上高は 2億ドルになる。そのうち、ビジネス協力の 10％、技術チームの 20％、私

募、市場流通、登録報酬と昇進手数料 70％。 

 

6、プライベートプレースメント 

プライベートエクイティ：15,000 ETH。 1ETH = 1000プラス。プライベートの配置

時間は 2018 年 2 月 20 日から開始されます。注：ユーザーは 1 ETH の私有配置に参

加することができます。 

 

7、プラスの成長 

テクノロジーとブロックチェーンの完璧な組み合わせであるプラストークンの高い付

加価値は、BC の時代の優れた代表です。買戻しプラス破壊のための 30％の四半期利

益は、買い戻し後は 5億枚から 1億枚になる。 

 

8、開発計画 

2018年 2月：韓国は 15,000の ETH プライベート・オファリングを開始します。 2018

年 4 月：plusToken は 2018 年 9 月に複数の国を開設しています。通貨取引が行われ

ています。 2022年 6月 30日に韓国および世界で最も人気のあるデジタル資産財布を

作成する：2022 年 6 月 30 日、またはターゲットユーザーデータが 1,000 万を超える

場合、2022年 6月 30 日以降に plusTokenを使用する新しいユーザーは停止する。こ
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の機能のユーザーは、2024 年 6 月 30 日まで 2 年間継続して、引き続きプロモーショ

ン特典を利用し続けます。すべての+トークンユーザーは、引き続きユーザーの取引手

数料の 50％を享受します。 

■第 6 章  プロジェクト概要とリスクステートメント 

 

1、プラストークンプロジェクトの概要 

世界各地で、さまざまな「トークン」、財布や分散型取引プラットフォーム、インテリ

ジェントロボットの保管と移転に関する既存のブロックチェーン技術の価値は反映さ

れていませんが、分散型トランザクションの様々な、人工知能ロボットデジタル資産

の統合をサポートする 『分散型』の安全、便利なデジタル資産取引プラットフォーム

と組み合わせて、「トークンスマート財布の安全な保管と便利な取引、「の様々なサポ

ート」 -AL-Dog スマートドッグ、次世代デジタルデジタル経済の新たな領域。 

plusTokenの全エコシステムは、この時代のリーダーとなることが期待されています。 

 

2、免責条項 

（1）本書はプロジェクト情報の伝達にのみ使用され、デジタル資産の売買に関する関

連する意見を構成するものではありません。 

（2）信頼できる条項のもとで、投資判断または法的許可を構成しない適用可能な情報

または分析を用いて同様の提案または示唆がなされた場合、 

（3）本文書は、真実であり、意思決定に使用することができないすべての情報を提供

します。 （4）さらに、ウォレットの秘密鍵を失うなど、トークンを正しく使用しない

人。トークンを使用する権利をすべて失う可能性があり、プラストークンのすべての

デジタル資産を失うことさえあります。 

注：ユーザーのデジタル資産保管および取引記録は、プラストークンサーバーの秘密

キーではなく、ブロックチェーンネットワーク元帳に記録されます。 

 

 

第 7章 プラストークン財団のスキームを見て思ったこと 

  1、怪しい案件 

 

ここからは著者の体験を通して見解や感想の部分が多くなりますが、 

今後のプラストークンやその他の案件精査にお役立て下さい。 

最初に９０％ぐらいは怪しい案件としてやりました。 

まだ、ほとんど情報もありませんからね。 

2018年 8月にスタートして、10万円から実践して、9月にプラストークン財団の 

戦略を理解して、ERC20 というイーサリアムベースのプラットフォームとか 

調べてちゃんと運営しているのか、形をとっているのか色々調べました。 

結果ちゃんと 5 億枚の発行があり、すべての ERC20 プラットフォームを使わずに独

自のプラットフォームとブロックチェーンを融合したデジタルアセットウォレットを

作ろうとしていることがわかり、それからプラストークン財団の戦略を理解いていき

ました。 
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正直、月利 10％、紹介報酬やその他を合わせると月利 30％を継続的に支払支払い続け

ることは不可能と思いましたが、ビットコインは 0 円から 200万円超えた事実を 

知っているので可能性を感じました。 

2018 年 9 月から 10 月にかけて、プラストークン財団の動きを追っていくと 1 プラス

トークンが 1000 ドル超える日が来る可能性があると確信が持てました。 

なぜなら、人が集まる仕組みを理解して戦略的に実践しているからです。 

 

 

  2、客寄せパンダで集めているのか？ 

 

プラストークン財団の目的を理解していない人が多い。 

AI-DOG というアービトラージシステムを無料提供して、仮想通貨を寝かせているだ

けで月々10％増え続けるというキャッチコピーで 2018 年 5月から開始した。 

2015年から実働していたこのシステムを無料提供することで一気にウォレットの 

利用者が増えた。 

5月から 10月ぐらいまでに 100 万人以上の会員ができた。 

プラストークン財団の目的はお金ではなく、取引所で売買してくれる、 

アクティブユーザー1000 万人が欲しいのです。 

そのために、無料で月々10％増えるアービトラージシステムを無料提供することで人

人が人を呼び、一気に戦略的に会員を作っていったのです。 

まさに、AI-DOG 自動売買システムは客寄せパンダの「エサ」ですね。 

本当に短期間で会員数が増えたのですから・・・ 

 

 

  3、カラクリが理解できて著者が最初にしたこと 

 

最初にしたことは、財団は技術だけを追求していくと思いましたから日本語マニュア

ル作ることからはじめ、まとめブログやホームページを作ることからはじめました。 

最初日本語は無く、英語と中国語と韓国語だけでしたからね。 

そして、plustoken.jp というドメインを取得して情報をまとめていきいました。 

このような月利 10%日利 0.3%等の案件は誹謗中傷や色々とネガティブな情報が飛び

交うのがわかっていたからです。 

それは、著者が IT に 25 年以上関わっているから、経験上そうなることがわかってい

ました。 

そして、拡散される前に代理店式で、プラストークンアフィリエイトサイトを作り 

一気に拡散したのです。 

その時にプラストークンウォレットのアフィリエイト方法は、 

自分の登録携帯番号だったので、それをサイトに埋め込みして、自動的に紹介者がで

きる仕組み化で展開しました。 

今ではそのサイトを持ってアフィリエイトした人は全員利益を得ています。 

その展開とは裏腹に、やはりネガティブな意見や文章がネット上に飛び交っていたの
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です。 

 

 

  4、思惑通りに行動してくる「タタキブロガー症候群」たち 

 

やはりと思うようにネット上にネガティブな記事やアンチが登場しました。 

そして、ネガティブな記事を書いているサイトや動画をまとめて、私が約 4時間 30分

ぐらい連続で解釈をした動画をお撮りして公開したのです。 

もちろん、どんなことを叩いてくるのかがわかるので、そのことについて可能性を伝

えていきました。 

そもそも、なぜ誹謗中傷やネガティブな記事やアンチのことをするのでしょうか？ 

それは、タタキブロガー症候群と言って、他人の商品やサービスを悪く言って、 

自分の商品やサービスを勧めてアフィリエイトや広告収入を得ている方が多いのです。 

アクセス集めるために、わざと詐欺とか、騙される、などのキーワードを入れて、 

サイトに誘導して、最後にはその商品は悪いものだからやめて、こちらがお勧めです

よと勧誘する、せこい戦略をしている人たちもいるのです。 

その記事を見て、面白おかしく書いて、それが拡散され本来のプラストークン財団の

目的を知るまでに終わっているのです。 

まぁ、一般常識では月利 10％なんて、普通ではありえない増やし方ですからね。 

でも、プラストークン財団は戦略と技術があるから可能だと思っています。 

しかし、パソコンやスマホが発達している現在、検索すれば色々と情報が得られます。 

 

 

  5、ネットビジネスの世界は顧客の奪い合い 

 

タタキブロガーはもちろん企業も広告を打って、新規顧客を確保してきます。 

情報過多になっている現在は何を信じて、どう行動すればいいのでしょうか？ 

私が思うに、ネットの世界は顔が見えない世界です。 

そんな得体のしれない人たちの「落書き」を信じるよりも、実際に足を運び 

自分の目と耳で確認して、最終的には自己判断、 

自己責任で取り組むべきだと思います。 

その結果、失敗しても経験を積むことで、成功へ近づいていくと思っています 

 

 

第 8章 価値を創造するには戦略が必要 

  1、種まきは終わった、後はお金として認知してもらう 

 

プラストークン財団の戦略を理解したらお分かりだと思いますが、ビットコインがな

ぜ価値がなかったのに、価値を持ち出したら急激に数万倍まで上がったのかを理解し

た戦略を組み込んでいる事がお分かりになると思います 

2018 年 2 月からスタートして、本格的には 5 月に AI-DOG を開始して、会員数も大
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きくなった現在、種まきは終わった頃だと思います。 

後はプラストークンウォレットを「決済ウォレット」として世界に広げる活動をすれ

ば自然と Plus Tokenの価値は上がっていくと思う。 

何と言っても、全世界どこにいても手数料 0 円 0 秒でお金のやり取りができる決済ウ

ォレットですし、さらに仮想通貨を置いておくだけで増えるのですから、利用しない

手はないです。 

2018年 5月に、ビットコイン長者が 1200ビットコインを運用しました。 

そのときは約 8億円ぐらいだとして、月利 10％は 8000万円得られたものだから、 

凄いと言って人が集まるのも無理はありません。 

そこで、取引所おオーナーや FX やトレードで運用いている人たちのお金を、 

AI-DOG に大口で入れる人たちが多くいました。 

何もしないで月 10％増え続けるウォレットは資産家や投資家にはヨダレがでるほど 

おいしい案件だったのです。 

 

 

  2、お金儲けのツールとしか見ていない金の亡者たち 

 

短期間でプラストークン財団にはお金が集まってきました。 

2018年 11月に負担だったと思います。 

それは、プラストークン財団の報酬支払いは PlusToken で支払うのですが、 

それを受け取ったら、ウォレット内でイーサリアムいチェンジして、外部ウォレット

い出す人たちが多くいたからです。 

100億円いれていたら毎月 10億円外部に出すので、増えれば増えるほど 

負担がかかってきます。 

もう一度思い出してもらいたいのですが、プラストークン財団の目的は 1000万人の 

取引売買してくれるアクティブユーザーが欲しいのです。 

そのために、自社で開発しているアービトラージシステムを無料提供して、 

3.0バージョンの完成形ウォレットを作りながら同時に会員も募っているのです。 

もちろん、3.0 バージョンまではベーター版を利用しているので、不具合などがあるの

は当たり前です。 

しかし、仮想通貨だけを入れて運用利益だけを得ている人たちに思いもしない行動を 

プラストークン財団はやったのです。 

 

 

  3、なぜ全額返金したのか？ 

 

2018年 11月にプラストークン財団は、1アカウントに対して AI-DOG 運用制限を 

設けたのです。 

それは、500ドル（約 55000 円）以上から 5万ドル（550万円）までと。 

この 5万ドル（550万円）とは、ビットコイン 2万ドル、イーサリアム万ドル、 

リップル 1 万ドルと合わせて 5万ドルまでの運用となったのです。 
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すでに、数千万円から数億円運用いている人たちは、ウォレットい返金されました。 

それもそうです。 

プラストークン財団は、お金持ちの人たちにお金を稼がせる為にあるのではなく、 

プラストークン側の取引所で売買して、取引手数料を財団に貢献してくれる 1000 万

人 

が欲しいのです。 

そして、返金された人たちはウォレットに置いておくだけでは増えないので、そのま

ま愕然としているところに、プラストークン財団は次の戦略を出したのです。 

 

  4、やっとプラストークン財団のやりたいことが分かった人たち 

 

それは最初から決まっていた、マイニングです。 

PlusTokenの発行枚数が 5億枚に対して、3億枚がマイニング用いストックして、 

残り 2億枚の 10％の 2000万枚は、キャンディと言って、AI-DOG に 500 ドル以上運

用した場合に 0.1～500PlusTokenをランダムにプレゼントで用意いて、 

20億枚お 20％の 4000万枚は、元グーグル、元サムスンの技術者に付与するボーナス

で用意して、のこり 1億数千万枚だけが流通して、世界の決済ウォレットとして、 

広がれば価値と価格が必然的にがる戦略で実行しているのです。 

さらに、発行枚数 5 億枚から 4半期ごとに 30％「バーン」焼却して、1億枚の発行枚

数にすることで、さらに価格をあげる戦略もあります。 

2020年からマイニング事業やゲーム事業やローン事業が始まる前に、プラストークン

財団は、マイニングクラブを募集したのです。 

それは、 

300Plus Token を 1年間ロックするマイナー会員 

5万ドル分の Plus Tokenを 1年間ロックするダイヤモンド会員 

10万ドル分の Plus Token を 1年間ロックする VIP会員 

この 3タイプの会員を 2019年 1 月末から募集したのです。 

そのときに、有言実行で、PlusTokenが基軸通貨になっている PSEX取引所も上場し

て、ちゃんと売買できる環境も用意していたのです。 

返金された人たちは、5万ドルのダイヤモンドマイニングを購入する人や、 

10万ドルの VIPマイニングを購入する人たちが続出したのです。 

その数 2019年 4月までに 6666台のマイニング購入です。 

金額にすると約 400億円で、マイナーもわせると約 600億円の売り上げをあげました。 

さらに、追加で申し込みが殺到しているのですが、マイニング機材は電気ではなく 

腕時計でスマホと連結して、運動することで報酬が貰える仕組みだったのです。 

1日 2万歩ぐらい歩くことで、ダイヤモンドマイニングは平均 6万円 

VIPマイニングは平均 12万円ぐらいの報酬が得られたのです。 

さらに、2018年 2月には 50円だった値段が急激に価格もあがり、 

毎日お金として使えるのでどんどん利用者も増えていったのです。 

 

実際にプラストークンの値上がり価格です。 
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第 9章 プラストークン出金停止＆HYIP の結末 

 

プラストークン出金停止が 2019 年 6 月 27日発覚 

誰も予想しない出来事が起こりました。 

いまから本格的に稼働するとおもったのにウォレットから出金できないのです。 

それから復活する可能性があると言われてきましたが、いまだに復活はないです。 

最後は 139ドル約 15,000円まで PlusTokenは値上がりしました。 

このまま復活しなければ、詐欺だったと言われても仕方がないです。 

2019年 12月末まで色々動きましたが結果復活はありませんでした。 

 

プラストークンを真似たウォレット案件はたくさん出てきました。 

 

プラストークンや高配当を出す案件のことを、 

HYIP(High Yield Investment Program)と言うのをご存知ですか？ 

 

簡単に言うと高配当投資プログラム案件です。 

 

どこからが高利回りかと言うと、よくあるのは月利 10%以上で、 

多いものだと 30%や 40%のものまであります。 

中には月利 70%から 100%超えるという案件もありました。 

 

月利 20%の場合、100万円投資すると毎月 20万円が投資配当として 

貰い続けることができるのです。 

 

日本の銀行金利は年利 0.02%です。 

他社年利換算すると、 

 

海外銀行：年利 3〜10% 

不動産：年利 8〜15% 

 

と年間でもそれぐらいですよね？ 

100万円の利益でも 3万円から 15万円ぐらいですよね。 

 

それに対して HYIP は、年利ではなく月利で 20%です。 

とても魅力的な話だと思いませんか？ 

これが本当だったら誰でもやりたいですよね。 

しかしそんな美味しい話が本当にあるかと言うと 99%あり得ません。 

 

HYIPのほとんどはポンジスキームと言われており、実際は運用しておらず 

投資者からお金を集め、その集めたお金から配当を支払います。 
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実際は運用していないわけですから集まったお金はどんどん減っていきます。 

 

しかし、口コミなどで新規顧客へ広まっていき、減るスピードよりもお金が 

集まるスピードが早くなっていきます。 

 

つまり、配当を出しても次の新規顧客の資金を次の人配当に回すのです。 

 

そうなると会社はどんどん資金を溜め込み、投資者の人数や金額が伸び悩み、 

入金される金額よりも払い出す配当が大きくなるかならないかの 

絶妙なタイミングで出金停止にさせ、会社ごと飛びます。 

 

このシステムプログラムを組んで、凄い運用で利益を出しているように見せるのです。 

 

この HYIP 詐欺が仮想通貨業界では横行しており、2016 年には、ICO が流行り、 

2017年から現在に至るまで数々の HYIPが金を集めて会社ごと飛んでおります。 

 

被害総額は日本だけでも数千億円になります。 

 

当時日本に広まっていた主な HYIP案件は下記です。 

 

・ビットリージョン(7ヶ月で出金停止) 

 

・D9CLUB(5ヶ月で出金停止) 

 

・アジアビッツ(3ヶ月で出金停止) 

 

・ライトライズ(4ヶ月で出金停止) 

 

・オズプロジェクト（4ヶ月で出金停止） 

 

・ビットクラブ(1年半で出金停止) 

 

・トレードコインクラブ(1年半で出金停止) 

 

他にも数十件の HYIP案件が出てきては 3ヶ月以内に出金停止で終わっています。 

 

HYIP案件は年間通して数十件に渡り日本に情報が入ってきます。 

日本人をカモと思っているのでしょうね。 

 

そして、2019年には再度 HYIP ブームが起きました。 
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2019年から 2020年に渡って出てきた主な HYIP 案件はこちら 

 

・Plus Tokenプラストークン 

 

・wotokenウォトークン 

 

・SCF Tokenエスシーエフトークン 

 

・Crowd Tokenクラウドトークン 

 

・ICB Token アイシービートークン 

 

・YouBankユーバンク 

 

・Block Eco エコブロック 

 

・sblockエスブロック 

 

・Jubilee Aceジュビリエース 

 

などなど、 

プラストークンはウォレット案件の代表でしたが、最終的には止まっています。 

 

そして、あらゆるウォレット案件も止まっています。 

 

2020年度で流行ったのが、Jubilee Aceジュビリエース案件の三角アービトラージで、 

AIロボットが大手取引所で利益を出す仕組みでした。 

 

その Jubilee Aceジュビリエースを海外から日本に持ってきたのが、「宮崎陽子」です。 

 

ここから、本題のストーリーも合わせた内容をご覧ください。 

プラストークンの次に本格的にやったのが PGAプランスゴールドです。 

これは PGAをまとめた記事になります。 

 

1、PGAプランスゴールド詳細とルールまとめ記事 

 

PGAを案内するデューク Tと申します。 

 

あなたは、誰かから PGAの話を聞いて、 

色々探しているときにこのサイトにたどり着きましたか？ 

または、たまたまこちらのサイトを見て PGAとは？と 
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思っている状態でしょうか？ 

 

最初に申し上げますが、日本で PGA について私以上に知っている人はいないと断言で

きます。 

その根拠も合わせてお伝えしますし、デューク T から PGA の全貌を聞いてから参加

する、しない、を決めていただいてもいいかと思います。 

 

インターネット検索で PGA のことを調べても意味がないと伝えておきます。 

なぜなら、ほとんどの人が実践しないで、PGA のサービスやプランだけを見て憶測だ

けで決めつけているのが現状です。 

そしてアクセスが強い人の記事を真似るような表現で記事を書いて、最終的には否定

的なネガティブな記事や誹謗中傷的なことを書いて、最終的には自分の案件に誘導し

ているのが 80%以上だと思います。 

 

または、PGA 肯定的な記事で、PGA のことをレビューしてアフィリエイト欲しいた

めに勧誘しているサイトもあると思います。 

PGAは自分の運用利益と紹介したときのアフィリエイト利益が得られますから、誰か

ら紹介してやるかは自由です。 

 

ただし、インターネット上で勧誘だけして後はサポートがない、最新情報がない、完

全放置されてどうしようもできないという「みなしご会員」が増えているのが現状で

す。 

 

その理由に、インターネット上で、ある意味有名な人たちが、先行者利益を得るため

に誇大表現で PGA を紹介勧誘して、そのあとは完全放置でクレームや被害者意識の記

事があらゆるところで書き込みが起こり、その記事をみたブロガーや SNSネタを探し

ている人たちの目にとまり、アンチ記事やネガキャンペーンして自分の案件に誘導し

ているのが現状だと思っています。 

 

ですから、顔が見えないネットの世界で、誰を信じて、誰からやるかは慎重に行動し

たほうがいいと私は思います・・・・・ 

 

って、デューク T さんも顔が見えないですよね・・・・・って 

思いましたよね？ 

 

私は、ネット上では表だって顔出しができないです。 

その理由は、ネットビジネス歴 25年以上やっていますから、 

企業コンサルや独占契約やスポンサー契約など裏方でやっているからです。 

それが、表だってやっているのがバレたら契約違反や報酬が貰えなくなります。 

 

だから、最初にデューク T を見た人は、こんなことを思います。 
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・デューク Tが説明していると胡散臭くて PGAが怪しいと言われる・・・ 

・なぜ、仮面や衣装を着てやっているか理解できない・・・ 

・紹介者に PGAのことを伝えると信用を無くしそう・・・ 

 

などと、色々意見などもあると思います。 

 

人それぞれどう思うかは自由ですし、好みもあると思います。 

 

そこで、デューク Tの意見は、デューク Tを信じられない、嫌いだという人はべつに

私のいうことや体験談などを見なければいいとはっきり言います。 

 

べつに、万人に好かれて、PGAはいいですよ！ お勧めできますよ！と言うつもりは

ありませんし、私は PGAを好きでやりたくてやっているのではないです。 

PGAは経済的自由が得られるための手段として選んで、デューク Tなりに調べて、時

間をかけて裏調査もして、実践する可能性があると判断したのでお金儲けのために

PGAをやっています。 

 

しかも、デューク Tは PGAにお金を入れていません。 

 

えっ？ PGAはお金無しで出来るのですか？・・・と 

思った方もいるかもしれませんが、通常だと 1000ドル（123,000 円）が必要で、無料

ではできません。 

 

じゃぁ、どうしてデューク Tさんはお金を入れなくてできるのですか？と 

思った方に私はこんなことを言います。 

 

それは、スポンサーがデポジットしているものをデューク T がネット活用してスポン

サーのデポジット資金を増やす作業をしているのです。 

そして、成功報酬として増えた利益の一部をデューク Tは貰う形でやっています。 

 

実は、デューク T はこんな感じでスポンサー契約をして、スポンサーのお金で色々や

ってもらって、裏方でスポンサーの代わりにネットビジネスを構築したり、利益を上

げる仕組みを作ってあげたりしています。 

 

今回も PGA の資料や動画を裏で作ったり、英語から日本語に翻訳してもらったり、

PGAでスポンサーに大金を稼いで頂こうと行動していました。 

 

だから、デューク T は、ネット上で顔出し無し、個人情報無し、お金無し、人脈なし

でも継続的に利益を出して行けるのです。 
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そのやり方を教えてほしいということで、法人さんや企業様の裏コンサルや 

アドバイザーとして、こっそりやっているのですが、今回はあまりにも PGA のことを

わかっていないし、スポンサーの成功の妨げにもなりますし、何と言ってもコロナの

影響で収入面が無くなって、PGA の朝、昼、夜の一日 3回得られる毎日の報酬にもダ

メージが出ると思ったので 4 月 23日にブログを公開しました。 

 

そうです。 

 

この記事は 2020 年 4月 23日の夜に書いています。 

 

なぜ、4月 23日に PGA の全貌を書こうと思ったのかをあなたに教えます。 

 

活字が苦手な人は読まなくていいです。 

 

私みたいに PGAを真剣にお金儲けの手段として考えている人は読んでください。 

 

特に、PGAに 100万円以上投資をしている、または投資をしようと考えている人は絶

対に最後まで読んでから、やめる、やる、の決断をしてください。 

 

仮に PGA プランスゴールドが破綻したり、突然無くなっても、 

デューク Tは PGAで損することはありません。 

スポンサーのお金が損する可能性はありますが、スポンサーは 5000万円以上 PGAに

使っているので私も大きな成功報酬もありますし、何と言ってもこれから PGA をやる

方にも事実を知ってもらいたいし、私が調べ上げた裏情報も公開します。 

 

ですから、本 1冊を読む勢いで PGAの知識をいれてください。 

 

活字が苦手な人にも、横のカテゴリで画像付きで PGAの説明もしているので安心して

くださいね。 

 

くどいようですが、とくに、PGAに 1000万円以上を投資している、 

しようとしている人は絶対に最後まで読んでください。 

 

では、今からデューク Tの世界へお進みください。 

 

最初にデューク T と PGAとの出会 

あれはたしか、2020年 2月 7日東京の友達のタワーマンションにいる時でした。 

 

その時に、他の案件の打ち合わせをしているときに、 

ピンポーン・・・と鳴ったのです。 
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友だちが玄関に行き、ドアを開けると数人の人たちがリビングに駆け込み大画面の TV

の前に座って、今から何かが始まるのを待っていると察知しました。 

 

私は、他の案件の打ち合わせが終わり、帰る前に確認をしました。 

 

今から何かの説明があるのですかと・・・ 

 

そして友だちは言いました。 

 

そう、今やっている案件とは全く違うジャンルだし相乗効果が得られる可能性がある

新案件の打ち合わせで、一部のメンバーだけお誘いして、直接会社側の 

スタッフにも来てもらい話を今からするところだと。 

 

私は直感的に思いました。 

 

新案件の情報を知らなければいけないと。 

 

なぜなら、このタワーマンションのメンバーたちはあらゆるビジネスで成功している

し、富裕層の仲間が多くて、その仲間たちが意気投合してスタートする案件はほとん

ど大きな利益につながっていると私は知っていたのです。 

 

そして、私は友だちに、じゃまでは無かったら新案件の話を聞きたいと。 

 

友だちは問題なく OK の返事をして、そして会社側の方も OK の許可を貰って話を聞

くことになったのです。 

 

話は本当に 30分ぐらいで終わりました。 

 

しかし、私は衝撃のあまり、その場から動けなくなっていました。 

 

なぜなら、「財布を開けないで財布の中のお金を増やすことができる」新案件だったか

らです。 

 

説明が終わって、今度 2月 20日に会社のスタッフと通訳の方が来て、目の前でお金を

増やすことを目の前で実践するからと、ビデオ撮影の許可が出たのです。 

 

これはチャンスだと思って、2 月 20 日 2 時に友だちのタワーマンションに行きまし

た。 

 

すると、約１０人ぐらいの人が来て、ビデオやカメラを持ってスタンバイして、今か

ら凄いことが起こるんだなという、期待感で胸がワクワクしていました。 
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会社スタッフの方が英語で説明して、通訳の方が翻訳しての繰り返しで PGA の仕組と

どうやって利益を出していくのか、理屈と理論の解説をしていました。 

そして、やっと説明が終わった後に、お待ちかねの 

「財布を開けないで財布の中のお金を増やすことができる」ことを目の前でやるとい

うことでパソコンと大画面の TV を接続してしばらく待ちました。 

 

そして、またしても驚愕なことが起きました。 

 

Huobi取引所で BOT が 3秒で利益を出す 

一瞬の出来事だったので、自分の目を疑いました。 

 

録画撮影していたビデオカメラを巻き戻して、再度確認するとやはりわずか 3 秒で利

益を出していたのです。 

 

つまり、本当に「財布を開けないで財布の中のお金を増やすことができる」ことを実

証したのです。 

このときはわずか数十円の利益でしたが、たしかに利益を出したのです。 

詳しく聞いていくと、BOT は一日に 2 万回から 7 万回ぐらい、小さく利益を得ていく

と言っていました。 

その BOT は 40 台はストックして、金額に応じて稼働させていくと言い、 

すでに 6ヶ月ぐらいは自社で利益を出していたのです。 

 

私は直感で感じました。 

 

これが世に出れば多くの人たちが億万長者になるのではないかと・・・ 

 

そして、ビジネスの話が始まりました。 

 

メンバーの 1人が PGAにログインして管理画面を見せたのです。 

まだ、2月 20日は管理画面がほとんどできてなくて、 

運用作業したら 7時間後に報酬が貰えるシンプルなモノだったのです。 

 

メンバーが 2月 7日に登録を初めてして、そして 

朝 8時から 9時の間に作業をする。 

昼 16時から 17 時の間に作業をする。 

夜 24時から 25 時の間に作業をする。 

 

この 1 日 3 回 8 時間ごとに手作業をしないと利益が得られないことに苦痛をあげて管

理画面の仕組みをわかる範囲で説明して頂きました。 

そのときに、1万ドルを運用して 1日 0.7％ぐらいの利益が出ていました。 
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1日 3回ですから、1回 0.23％ぐらいの利益ですから、100万円でしたら 1 回 2300円

が得られる計算です。 

ですから月利 20%以上出る計算でした。 

これだけ利益が得られたら凄いなと思いながら色々聞きました。 

 

そして、管理画面を見ながら、メンバー同士で意見を言い合い、会社に意見を出して

いきました。 

その時に、やはり一番最初に導入してもらいたいのは、朝、昼、夜、の作業を自動化に

出来るようにシステム導入を検討してほしいと要望を出しました。 

 

PGA会社はみんなの意見を聞き入れる良い会社 

すぐに、PGA会社のエンジニアが自動化オートシステムを導入しました。 

これで、年配の方で朝、昼、夜、作業ができない人でも完全自動化で利益が得られると

喜んでいました。 

 

しかし、自動化オート機能を使うと、利益の 10%が会社の手数料として取られてしま

います。 

例えば、100 万円利益を出している人は 10%の 10 万円が手数料として取られるので

かなり痛いけど、作業ができないで取りこぼすよりはよいと使っている人もいます。 

 

それ以外でも、管理画面の日本語や機能やシステムについても、メンバーからの意見

を聞いて会社はちゃんとしてビジネスを使用としていることがわかりました。 

 

そして、スポンサーの方に PGAの話しをして、スポンサーも一部アカウントを取得し

て BTCをデポジットしました。 

PGA運用には、最初に BTC（ビットコイン）又は USDT（ドルの仮想通貨テザー）が

必要です。 

そして、毎日報酬が得られるのですが、報酬はすべて USDTです。 

その理由は、BTC だったら変動するのと、長期保有には USDT がいいということで

す。ドルはさほど変動しませんし、ドルと連動した USDTが安定しています。 

 

3 月になり、PGA 会社に 10 億円投資をしている人が来るというので、東京に行きま

した。 

そして、その方は 10億円を投資した理由を聞くと、1年前に乗り遅れて投資チャンス

を失ったので、今回はしっかり投資をして将来安定させたいと言ったのです。 

詳しく聞いていくと、PGA は何で利益を出していくのかというと、三角アービトラー

ジと言って、一つの取引所でわずか 3 秒で完結してしまう BOT を開発したシステム

会社だったのです。 

 

通常は、A 社で買って、B 社で売るなどして価格差で利益を得るのだが、時間の差で

利益が少なくなったり、マイナスの場合もでる。 
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しかし、今回の PGA のシステムは同じ取引所内で、三角 BTC→○○→ETH→BTCな

どと一瞬で購入から販売までをして価格差で利益を出すのです。 

 

これが、世界で 2社しかないと言われています。 

 

その 1社はすでに 1 年 2ヶ月以上継続して利益を出しているのです。 

1 年前にその会社に投資をしないかと話が来たが、三角アービトラージのことをあま

り知らないし、未来が読めなかったから断ったと言っていました。 

しかし、1 年 2 ヶ月で、合計 300 億円以上の運用金額を得て、多くの利益を出して大

成功したのです。 

その悔しさから、今回 PGAの話が来て、システムを見てすぐに、10 億円の金額を PGA

に投資をして 20%の株主オーナーになったのです。 

 

さらに、PGA会社は資本金 55億円の会社で半分の 25億円近くは、違うファンドで運

用もして健全なビジネスをしています。 

守秘義務、秘密保持で一部の情報やエビデンスや話を聞かせてもらいました。 

だからここではあまり公開できない情報もありますが、全体像を理解してから判断し

てください。 

 

PGA は危ない投資だと勘違いしている人は中身を知ってから発言してくださいと言

いたくなります。 

それは、PGAは BOT開発会社、システム会社です。 

ですから、今は三角アービトラージで利益を出して、全体利益のうち、 

運用者 30%、会社 30%、紹介報酬などで 40%と還元しているのです。 

 

PGAは月利 20%で高配当だと思っている人もいますが、仕組みを理解したらそうでも

ないです。 

 

PGA紹介しても紹介者が稼がなければ利益無し 

普通の紹介報酬があるように見えますが、実は PGAは直紹介報酬や紹介者からの原資

からの還元はありません。 

 

それってどういうことですか？ と 

良く聞かれるのですが、普通の MLMやネットワークビジネスとは違います。 

この中身を知らない人たちはボーナスプランの資料だけを見て、判断しているのです

が、実は全然違います。 

 

PGAで利益を得ようと思ったら 2つの方法があります。 

 

ひとつは自分で 1000ドル（123,000円）をデポジットしてその原資を BOT が 

使って 7時間ごとに利益を還元して利益が得れます。 
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ふたつめは PGAを紹介して、その方が運用して出た利益の一部が紹介者に還元される

仕組みですから、紹介した方が稼げなければ 1円も利益が貰えないのです。 

例えば、紹介した人がデポジットしても、何もしなかったら紹介した意味がないので、

紹介者は紹介した人を稼げるようにサポートして、その一部が紹介報酬として PGAか

ら得られるのです。 

 

これを勘違いして、紹介した人の原資から貰えるものだと思っているのです。 

 

PGAは全然違うものだと思ってくださいね。 

もっと言ったら仕組みを理解したら、凄い戦略を組んだら、早期回収もできますし、

リスクを最小限にして取り組むこともできます。 

 

すでに、今までお話ししたことは、PGAが始まるプレプレプレの前の話しの出来事で

す。 

それから今、4月 23日だと 2ヶ月も経過しているのです。 

それまで、私は間違った情報をできるだけ公開しないように、クローズで動いていま

した。 

ですから、後々デューク T と一緒に PGA をやるとなると、古い動画や初期のころの

データなどもあるけど、常に最新のものを提供しているので安心してくださいね。 

 

私が PGA と出会って、約 2 ヶ月が経過して、そして、5 月 23 日に世界的なグランド

オープンスタートが決定しています。 

 

それに合わせて 4 月 23 日時点で、PGA のルールがほとんど決定したと思ったのでこ

のように正しい情報をお届けしようと思い、このように書いています。 

 

2020年 5月 23日グランドオープン 

日本・韓国・中国・マレーシア・タイ・フィリピン・ベトナム・台湾・オーストラリア

など、世界 9ヶ国同時スタート予定です。 

 

2020年度で 1000億円の運用を目指しています。 

本当は中国から展開する予定でしたが、コロナ問題で環境が悪くなり、 

日本からスタートしたのです。 

ある意味ラッキーでチャンスを手にしたと思っています。 

 

PGAがグランドオープンする 3ヶ月前から携わることができたのですし、 

裏方で立ち上げメンバーとしても、少なからず応援でき、貢献できていることに嬉し

く思っています。 

もちろん、世界展開した後も、PGA が大成功できるようにサポートは徹底的にしてい

きますし、第 2フェース、第 3フェーズの戦略などもあります。 
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4 月 1 日からインターネット公開が認められて、色々と盛り上がっている反面、中身

を理解しない人たちのたわ言で誤解が飛び交っています。 

日本でもこの状態だったら、世界で同じようにならないかと心配しています。 

 

PGAオフィシャル WEBサイト 

PRANCE COLD  HOLDINGS プランスゴールドホールディングスのメインサイト

があります。 

トップに世界を再定義する 7 時間投資と書いてあります。 

今回の特徴は、投資をして長期的ではなく超短期的で利益が得られるところです。 

サイト内でも PGA の特徴やどうやって三角アービトラージで利益を出すのかがかか

れています。 

 

PGA アービトラージの特徴 

 

☑投資家にたった 7 時間の投資プログラムを提供 

☑PGAは同じ取引所内のアービトラージ 

☑大手取引所 5社、5000種類の通貨ペアで取引 

☑8時かの気に 1日 3回取引が可能 

☑1日 3回、利益の受け取りが可能。 

 

なんといっても、入金初日から利益の受取が可能です。 

 

PGAは資金ロックなし 

これは本当に凄いことだと思います。 

紹介報酬も、相手の原資から支払うことはないからこのようなことができるのですが、

例えば、100 万円を入れておけば 7時間ごとにそのお金を使って BOTがアービトラー

ジをして 7 時間ごとに元本の出し入れが自由なのです。 

元本出し入れ自由だから凄い人気で利用者が増えているのです。 

 

☑元本ロックなし 

☑日利 0.5％～0.7％ 

☑最低運用金額 1000ドル～ 

☑運用上限 なし 

☑月利 15％～20% 

☑出金 上限なし 

☑出金から着金 最短 3営業日 

☑自動運用機能 あり 

 

これだけでも今までになかった最強のシステムだと思います。 

自動運用機能が導入されて利用者が増えているのですが、会社に利益の 10%取られる

のと、複利運用機能はないということです。 
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つまり、毎日複利運用したほうが利益が大きくなるのが手動でしかできないのですが、

PGA会社とは違う、他社のシステムで丸投げ自動複利＋運用参加を全自動でやってく

れる優れたツールもありますのでまたの機会にご紹介します。 

 

PGA会社はオフショアセーシェルで設立 

セーシェルで登記をする目的は何と言っても税金対策です。 

税金が無くなる分みんなに分配する原資も多くなります。 

資本金は 55億円あり、半分はファンドで運用しています。 

世界の色々な所に拠点を置いて、地域でサーバーや運用なども分けてやって、 

最近では 50万アカウント対応できるサーバー強化しました。 

それでも、短期間にアクセスが集中するとサーバーダウンする場合があったのでさら

に強いサーバー強化をしていくようです。 

それだけ人気の証拠だとおもいます。 

 

Yahoo Financeにも掲載されました。 

プランスゴールドの三角アービトラージが凄いとメディアも記事を書いています。 

 

会社役員紹介 

PGA社長 CEO 最高経営責任者 ANDRE JELALD（アンドレ・ジェラルド） 

米国のライス大学卒で、経済学・コンピューターサイエンスの学士を取得。 

NY証券取引所でリスクコンサルタントとして在任。 

インドネシア国有銀行（Bank Negara Indonesia）出身。 

暗号資産の取引所に在職経験を持つ。 

PGAを通した、顧客利益の最大化を目指すとアピールしています。 

ちゃんと CEO の写真もありますが、一部の声で本人は実在しないという声がありま

したが、そんなことはなくビデオメッセージで本人がアピールしています。 

 

COO 最高執行責任者 JACOB COULSEN（ジェイコブ・クルセン） 

PGAの COO であり、会社の取引、研究開発部門の主管です。 

JPモルガン・チェース出身。 

60億ドルのファンド管理経験者。 

暗号資産と先物投資は 10年以上の経験をもっています。 

 

CTO 最高技術責任者 SAI HEIN（サイ・ヘイン） 

サイ・ヘインは、PGAプランスゴールドの CTO です。 

首席技術管として、PGAの日常運営を管理しています。 

暗号資産と市場価格を監視し、戦略的な KPIとワークフローを 

設定させて、常に会社のソフトウェアをアップデートさせていきます。 

 

世界統括リーダー（エディソン） 

世界全体の営業を管理して、中国だけで 20年以上の経験を持ち、 
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MLM業界にも多岐にわたり熟知している。 

シンガポールで活動している。 

 

日本統括リーダー （デイブ） 

技術面や管理画面などの不具合なども迅速に対応してくれます。 

セミナーなどでリアルタイムで三角アービトラージをエンジニアとつないでエビデン

ス公開しています。 

日本と会社とのパイプ役で、アービトラージ会社には 1年以上在籍している。 

 

PGA企業理念 使命＆願望 

世界各地の暗号資産保有者のために、安全で信頼性の高い、実行可能な投資選択を提

供し、非取引の日に資産の増加に資金を使用し、暗号資産の流動性を最大化し、停止

時間を最大限に減らします。 

 

我々内部の透明かつ高性能な取引算法を持続的に発展させ、市場上の主要な暗号化資

産取引所と互換できるようにします。 

グローバル暗号資産投資家の優先的な富の蓄積プラットフォームとなる。 

 

アービトラージとは？ 

例えばビットコインを例に挙げると、ビットコインを持っていて A 取引所では 

1ビットコイン 100万円で売られていて、B取引所では 99万円で売られていたとしま

す。 

その際に 99 万円のところで追加で買って、同時に 100 万円の取引所で売るというこ

とを行うのです。時間が経過し取引所で 99万 5,000円となり価格が近くなった時、そ

れぞれ 99 万円で買ったところでは売りに出し、100万円で売ったところでは逆に買う

ということを行うと、取引所での価格差によってわずかですが利益が出ます。 

しかし、ＰＧＡは一カ所の取引所内でアービトラージを実践して BOTが毎日利益を得

ていくのです。 

 

最先端ヘッジシステム PGA 

プランスゴールドヘッジシステム（PGA) 

ギャップー最適化ー局部ーデジタル化のアルゴリズムは 

誘惑力が高く、控訴 kう、先端の取引プログラムで、 

暗号貨幣の三方向取引のために開発されます。 

PGA  Prance Gold Algo は先端データ収集と分析取引プログラムであり、 

我々のエンジニアによって完璧に設計され、 

オンライン取引所から大量のリアルタイム取引データを抽出し、 

PGAアルゴリズムでこれらのデータを実行しています。 

 

【PGAシステム】多くのアービトラージで利益を出している 

会社やマイニングマシーンなどがありますが、 
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ほとんどが運用を見せなかったり、 

本当に実践しているかわからないものが多いです。 

しかし、今回のＰＧＡは研究に研究を重ねて、 

BOTが同じ取引所の中でわずか数秒で利益を得て、 

それを数万回繰り返すことで多くの利益が得られる 

ようになったのです。 

金額に応じて BTO を追加できますし、 

水面下で第 2弾の BOTも研究中です。 

本物だから目の前で見せることができるのです。 

 

世界最短 7 時間お超短期取引 

【PGAのここが凄い！】7 時間という短時間で利益を出すことができます。 

手動で朝の 8時から 9時までに、8 時間後の 16時から 17時までに、 

また 8時間後の 24時から 25時までにトレードボタンをタップしないと 

利益が得られませんが、毎日 8時間ごとに手動でボタンを押すのは 

困難だと思います。そこで、自動タップシステムを導入するように提案中で、 

これが完成すれば毎日自動でアービトラージで利益が得られることになります。 

原資をいれて、7時間で利益が得られるシステムはＰＧＡが 

世界初だと自負しております。 

 

協力共栄三者WIN-WIN 

【顧客が得る利益】 

高速、安全的、超短期、暗号投資オプション。 

リスクなし、高リターン、7時間運用、柔軟な入金と利益シェア率。 

 

【会社が得る利益】 

新しいお客様はみんな拡張して収入を増やすことができます。 

通貨ユーザーデーターベースをアクティブにする。 

暗号化取引量を増やして会社の評価を高める。 

 

【取引所が得る利益】 

良い流動性を得る、取引量を増やす、取引の手数料を増やす。 

 

PGA報酬プラン概要 

・キャンペーン参加の最低金額は 1000 ドル～ 

・入金は USDTと BTC、出金は USDT に対応 

・PGAのWalletは４つあります 

・Income（収入ウォレット）運用利益や紹介利益が毎日入る 

・Trading（取引ウォレット）元本 

・Campaing（キャンペーンウォレット）運用される原資 

・Deposit（デポジットウォレット）証拠金として置いておく 
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・毎日 3回の取引チャンスがあります 

・出資額の収益最大 6倍まで得られます 

 

4つのウォレットの意味を理解しましょう。 

賢い増やし方は毎日貰う報酬が収入ウォレットに入ってきたら、取引ウォレットに移

動して複利運用して元本をふやして、そこから定期的に出金する。 

 

中途解約について 

 

途中解約は元本から利益引き出し分の差額分が返金されます。 

例、1万ドルで運用開始、1 ヶ月間で 2000ドル利益で、2 ヶ月目に解約した場合、 

返金金額は、8000ドルになります。 

出金には手数料と処理期間が必要です。 

一度運用したら、3 倍から 6 倍になるまで運用したほうがお得になります。 

 

ワンポイントアドバイス！ 

この中途解約の意味は、毎日貰う利益が収入ウォレットに入ってきたのをそのまま外

部に出金し続けて、途中で元本を解約する場合にこのように差額元本しか戻らない。 

しかし、賢い人は収入ウォレットと取引ウォレットの仕組みを利用して、 

毎日収入ウォレットに入ってきたものを、キャンペーン運用する前に、 

取引ウォレットに複利運用してからキャンペーン運用して、一日 3 回同じことを毎日

繰り返すことで元本が複利運用で増えてくる。 

その元本が増えたときに、元本を出金することで、常に利益が得られ続けることがで

きるのです。 

これについては別途詳しくお話しをします。 

わからない人は、PGAは毎日複利運用して元本から利益を出金する事を覚える。 

 

収入ウォレット・元本ウォレット出金について 

※出金は USDTに限る（最低出金額は 10USDT）出金上限なし 

※登録携帯番号による認証が必要 

※5月 23 日グランドオープン以降から KYCも必須予定 

 

収入ウォレットからも、元本ウォレットからも同じ処理期間と 

手数料がかかります。 

3営業日＝手数料 5% 

8営業日＝手数料 3% 

22営業日＝手数料 0% 

土曜日、日曜日は入れないので 22営業日は 30日（1ヶ月）と思うこと。 

※運用中のキャンペーン中は出金できません。 

もちろん、運用に使われているので出すことはできませんよね。 

ですから、運用する前の 8時、16時、24時のキャンペーン運用する前に、 
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元本出金するようにしたほうがいいですね。 

※収入出金は何回でも連続で出金することはできますが、 

元本出金は 1回処理が終わってから、次の出金が出せるようになります。 

 

3営業日で出金した場合で着金予定日 

・月曜日→木曜日 

・火曜日→金曜日 

・水曜日→月曜日 

・木曜日→火曜日 

・金曜日→水曜日 

・土曜日→水曜日 

・日曜日→水曜日 

 

※PGAは内部送金が禁止されているので、PGA 管理画面から一旦 USDTを 

外部ウォレットに出金してから、外部ウォレットから PGA に送るようにする。 

PGAから PGA にも同じ USDTだから送ることは可能だが、 

それだとグループ売上に反映されないのでめんどくさいけど外部に出してから 

PGAに入れるようにしましょう。 

 

PGAは長期的運用を目的にあらゆるところから手数料が得られます。 

ほとんどの方は 3営業日で 5％の手数料を払っても、外部ウォレットに出してから 

それからやることで、USDT の循環が多くなり、本人の意思で、追加する、市内を言

うのを決めてもらうことを重んじています。 

 

例えば、PGA は 3系列に新規で 3 万ドルそれぞれ入ると 3600ドルの報酬が得られま

すが、上のアカウントから下のアカウントに 3 万ドル送っても、3 万ドル届くけど売

上とはみなされないので 3600ドルも得られなくなります。 

ですから、PGA は正しいルールは自分の外部ウォレットに USDT を出金してくださ

いと言っているのでその通りに実行しましょう。 

 

アービトラージ参加スケジュール 

【PGAトレードは決まった時間単位でする】 

アービトラージ利益は 0.5～1.5％ 

アービトラージ金額は上限なし（最低 1000ドル） 

アービトラージ参加可能時間、朝 8時～9時、昼 16時～17時、夜 24時～25 時 

トレード時間、9時～16時、17時～24 時、25時～8時 

利益分配は、16時、24時、8時の 3回。 

このトレード時間をルール化して BOT が利益を毎日稼いでくれるのです。 

※めんどうな作業は完全オート機能も搭載しました。 

しかし、オート機能は複利運用は自動ではやりません。 

朝、昼、は手動で出来るけど、夜 24 時はできないという場合は、 
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事前に ON、OFF を切り分けることができるので調整してください。 

 

※同じように紹介者を出した場合、紹介した方も同じように作業をして利益を出した

場合紹介報酬が得られます。 

つまり、PGAは完全先払いの報酬ではなく、利益が出た後の一部が報酬として 

得られる仕組みです。 

その紹介者が出た利益の％は会社から、夜中に 1回まとめて支払いがされます。 

目安の時間は夜中 1 時から朝方 4時ぐらいだと思ってください。 

朝の運用報酬と一緒に貰えるので、紹介を出される人は朝 8 時の報酬は 

通常よりも多く貰えると思います。 

 

PGAの運用は証拠金 50%が必要 

PGAを理解していない人は勘違いする人が多いのですが、例えば 1000ドルを 

デポジットして 1000 ドルに対して運用されて配当を貰っていると勘違いしている人

が多いです。 

 

【運用金額＋証拠金 50%が標準】 

運用にはルールがあり、運用金額の 50%を証拠金として 

デポジットウォレットに入れておかなければいけません。 

例えば、10000 ドルを全額運用したい場合は 50%の 5000 ドルを 

デポジットウォレットに保険としておかないと運用されないが、 

2月 15日から 3 月 31 日まではキャンペーン期間で 50%ではなく、25%となり、 

この場合 2500ドルの保険だけでいいので、12500ドルで 1万ドルの運用が 

できることになる。（※25％の 2500ドルは会社負担と考える） 

通常 50%だと、67:33 の割合になるが、キャンペーン中は 80:20と 13%も 

多く運用していることになる。 

（キャンペーンウォレット 80%だと平均 1日 0.7%月 20%） 

通常のキャンペーンウォレット運用金額と連動している、 

証拠金 50%がどれだけ安くなるかで運用利益が 

増えることが理解できると思います。 

 

【4月 1日からの 3万ドルキャンペーンウォレットの意味】 

通常 30000ドルを運用する場合は 50%の 15000ドルの証拠金を 

用意しないといけません。 

しかし、4 月 1日からキャンペーンデポジットが 40%になるので 

12000 ドルの証拠金だけでよいことになる。 

（※10％の 3000ドルは会社負担と考える）さらに、 

4月 1日～4月 30日まで特別プロモーションを開始する。 

この期間に 30000ドル運用している人はキャンペーンデポジットが 

30%になるので 9000ドルの証拠金だけでよいことになる。 

（※20％の 6000ドルは会社負担と考える）4月 30日以降に 
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3万ドル運用している場合、77:23を 5 月末、6月末、7月末までの 3ヶ月間、 

2月からの 80:20と変わらず配当が得られる。 

しかし、1000ドル～29999 ドルの方は通常の証拠金 50%となり、 

67:33となる。もし、3万ドルを減らした場合通常に戻る。 

これにより、通常月利 15%、3 万ドル以上の場合は月利 20%ぐらいと 

イメージができる。 

7月末まで 3万ドル以上の方が多くなる見込み。 

 

1000ドル～29999 ドルは（平均日利 0.4～0.5月利 15%） 

 

30000 ドル以上は（平均日利 0.6～0.7 月利 20%） 

 

報酬プランをご覧いただいたらお分かりだと思うが、 

3万ドル以上デポジットしている方が多くの報酬が得られます。 

元本出し入れ自由だから必要な時に出し入れができるのが 

ロック無しシステムです。 

 

紹介報酬は 3種類 

直紹介ボーナス＝ユニレベルボーナス 

新規開拓ボーナス＝トライナリーボーナス 

ランクリワード＝タイトルボーナス 

 

PGA全体の収益分配 

会社＝トレード利益の 30% 

アフィリエイト報酬＝トレード利益の 40% 

参加者＝トレード利益の 30% 

 

【利益が 1 億円 100%と考えた場合】 

会社が 3000万円 30% 

メンバー分配 7000万円 70％ 

7000万円を 100％としてこのようにメンバーに分ける。 

①運用報酬 30%・日利 0.7%（単利 21%・複利 23%） 

②ユニレベル報酬 30%（1段～25段までの報酬） 

③グループ報酬・タイトル報酬 40% 

 

最大出資金額の 6倍まで受け取れる 

・1000 ドル～4999 ドル＝3 倍まで 

・5000 ドル～9999 ドル＝4 倍まで 

・10000ドル～29999ドル＝5倍まで 

・30000ドル以上＝6倍まで 

※それぞれの収益上限に達してしまうとそのアカウントは 
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クローズしてしまいます。 

入金アラーとが出たら増資を推奨します。 

例：1万ドルでデポジットして、運用報酬＋紹介報酬合わせて、5万ドルを 

貰った後にやめる場合はそのまま終了で手元には 5 万ドルある。 

継続したい場合は再度 1万ドルデポジットして再度利益が得られる。 

 

ユニレベルボーナス 

※ユニレベルボーナスは直紹介した人から最大 25 段まで、その人たちが稼いだ利益か

ら毎日報酬が得られます。入金額により、報酬の％が変わります。 

 

・1000 ドル～2999 ドル＝1 段 8%、2段 6%、3段 4%、4~6 段 2%、7~10段 1%、11~19

段 0.6％、20~25 段 0.4％ 

 

・3000 ドル～4999 ドル＝1 段 12%、2 段 9%、3 段 6%、4~6 段 3%、7~10 段 1.5%、

11~19段 0.9％、20~25 段 0.6％ 

 

・5000 ドル～9999 ドル＝1 段 16%、2 段 12%、3 段 8%、4~6 段 4%、7~10 段 2%、

11~19段 1.2％、20~25 段 0.8％ 

 

・10000 ドル～29999 ドル＝1 段 20%、2 段 15%、3 段 10%、4~6 段 5%、7~10 段

2.5%、11~19 段 1.5％、20~25段 1％ 

 

・30000ドル～＝1段 24%、2段 18%、3段 12%、4~6 段 6%、7~10 段 3%、11~19段

1.8％、20~25段 1.2％ 

 

※マーケット紹介達成ボーナスは、毎日深夜 2時以降に収入ウォレットに入ります。 

入金額の差がコンプレッションする。 

 

直紹介人数によってユニレベル受取段数が変化する 

・直紹介人数 1人＝3段まで 

・直紹介人数 2人＝5段まで 

・直紹介人数 3人＝10段まで 

・直紹介人数 4人＝15段まで 

・直紹介人数 5人＝20段まで 

・直紹介人数 6人＝25段まで 

 

直紹介の人数によって、貰える段数や報酬金額が変わってきます。 

最大 25段貰うためには 6人紹介しないといけないですが、 

後々グループが伸びたときに、1000 ドル×5人の友達に協力してもらうこともできま

す。 

1人で複数のアカウントを持つことは基本できません。 
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1人 1アカウントで、携帯も 1つだけ登録です。 

携帯ＳＭＳメール認証やＫＹＣのときに対応してください 

1000ドルから始められ、資金ロックなしで比較的やりやすく、 

紹介がかんたんだと思います。 

※5月 23 日グランドオープンまでは規制がありませんが予定です。 

詳しくは紹介者の方にご確認ください。 

 

ユニレベルボーナスはコンプレッションで 2重取り可能 

1000ドルから運用できますが、会社は 30000 ドル以上入れている 

1レベル 24%、2レベル 18% 

3レベル 12%、以下 6%～3% 

の還元を出しているので、差額はアップに還元される。 

仮にあなたが 30000ドルデポジットして、あなた以下が 1000 ドル運用だとして、1000

ドル、月利 20%、利益 200 ドル、直報酬 8%の 16 ドルで、 

差額 16%の 32ドルは 30000ドルデポジットしているあなたに 

コンプレッション報酬として入ります。 

3万ドル以上の方がメリットが多いです。 

 

新規開拓ボーナス（トライナリー） 

月間新規売り上げを 3系列共に達成すると翌月 1日に報酬として得られます。 

※PGAマップ配置は 3系列を下に落としていく仕組みです。 

振り落としで直紹介出していなくても 3 系列それぞれ数字をクリアーすると翌月 

1日に報酬が受取ることができますので 3系列のバランスをチェックしましょう。 

 

・3系列に最低 1万ドル新規売上＝1200ドルボーナス 

・3系列に最低 3万ドル新規売上＝3600ドルボーナス 

・3系列に最低 10 万ドル新規売上＝12000ドルボーナス 

・3系列に最低 30 万ドル新規売上＝45000ドルボーナス 

・3系列に最低 50 万ドル新規売上＝75000ドルボーナス 

・3系列に最低 100万ドル新規売上＝150000ドルボーナス 

 

・毎月更新でリセットされます。毎月の新規売り上げに限る。 

・このボーナスは毎月 1日に収入ウォレットに入ります。 

・ボーナスは重複しない。 

※皆が複利運用することで翌月の新規売り上げとして計上されます。 

 

※A グループ 1 万ドル、B グループ 1 万ドル、C グループ 1 万ドルで最初の 1200 ド

ルの報酬が貰えますから後は A、B、C グループの月間売上をチェックするようにして

ください。 

グループが大きくなると金額が大きくなり、貰える金額も多くなります。 

３系列に最低 US$1,000,000 新規売上で、15万ドル、約 1600 万円が得られます。 
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3系列を応援して、グループ売上に貢献しましょう。 

 

※新規登録時にプレスメント ID にその方のユーザーネーム又は登録番号を 

入力することでその方の下で配置してデポジットすることができます。 

 

タイトルボーナス（ランクリワード） 

※タイトル達成すると、グループ全体の利益の％が得られます。 

％はランクの差分です。 25段以降も入ります。 

 

ランク・達成条件・ボーナス率 の順番で記載。 

 

・バロン（R１）            ＝ 3系列にそれぞれ 3万ドル ＝ 2% 

・ヴィスコント（R２）＝ バロン 3系                           ＝ 4% 

・アール（R３）            ＝ ヴィスコント 3 系               ＝ 6% 

・マーカス（R４）        ＝ アール 3系                           ＝ 8% 

・デューク（R５）        ＝ マーカス 3系                       ＝ 10% 

 

・ランクリワードは毎日深夜 1時更新後、収入ウォレットに入ります。 

・ランクリワードは段数制限なしで得られます。 

・ランクリワードはランクに応じてコンプレッションされます。 

 

※管理画面からMy Rank をチェックすることができます。 

直紹介した系列の下でタイトル達成したらチェックが入ります。 

あとどの系列でタイトルアップすればいいのかがわかります。 

 

※ユニレベルボーナスとは別に 25段以降の合計％報酬が毎日入ります。 

下でタイトルを取った場合はその方が％を貰い、その系列からは差額が貰える。 

 

バロン（R1）3 系列で 9万ドル（1000 万円）で 2％ 

ウィスコント（R2）3系列で 27万ドル（3000 万円）で 4％ （差額が得られる） 

アール（R3）3 系列で 81万ドル（9000 万円）で 6％ （差額が得られる） 

マーカス（R4）4系列で 324 万ドル（3 億 5000 万円）で 8％ （差額が得られる） 

デューク（R5）4系列で 1296万ドル（約 15億円）で 10％ （差額が得られる） 

※最高タイトルを得ると、下から無限に報酬が得られる。 

 

複利運用と単利運用の違い 

単利運用 1 万ドルを運用して月利 20%が得られるとしたら 10ヶ月で 3倍になる。 

 

複利運用 1 万ドルを運用して月利 20%が得られるとしたら 3ヶ月半 2倍になり、 

11か月には 10倍になる。 
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日利 0.7％を 365日毎日複利運用すると、1年間で 12.7倍、1年 2 ヶ月で 20倍、 

1年 6ヶ月で 45 倍になります。 

 

複利運用の手順 

管理画面の元本に追加をタップ→10ドル単位で入力→再度入力して 

送金パスワード入力で収入ウォレットから元本ウォレットに移動する。 

この作業をしてキャンペーン参加することで複利運用で毎日資産が増える。 

 

登録手順は 2ステップ 

管理画面から紹介コードリンクを相手に送る→タップして情報を入力する。 

 

言語が英語になっていたら日本語に変更する。 

上から英語でフルネームを入力（パスポートと同じを推奨） 

メールアドレス 2回入力（パソコンメール推奨） 

国名を選択（日本） 

ログイン時のユーザーネームを入力（英数字推奨・紹介コードになる） 

紹介ユーザーネームは自動で記載（紹介コードリンクから紐付される） 

プレスメント ID は空欄で OK（A、B、C グループのどちらかに配置の場合は番号を

入力する） 

ログインパスワードを 2回入力（英数字 8文字以上推奨） 

送金パスワードを 2 回入力（英数字 8 文字以上推奨・ログパスと同じ可能） 

右に表示されている英数字を入力 

同意事項にチェックして、サインアップをタップで登録完了。 

 

※出金には登録携帯番号による認証が必要なため 1 人 1アカウントを推奨。 

オープンしてから KYC、個人確認身分証明書を提出予定。 

※注意事項：登録は最低 1000ドル以上入金できる時に登録しましょう。 

先に登録して 10日以内に入金できなかった場合はアカウントがクローズされます 

 

登録完了後ログインする 

登録完了後リンクをタップ、又はログイン URL をタップ。 

クライアント ID はユーザーネームを入力 

ログインパスワードを入力 

検証コード表示されている英数字を入力（大文字・小文字どちらでも OK） 

 

ログインパスワード再設定の手順 

ログインパスワードを忘れた場合は下のリンクをタップ 

ログイン時のユーザーネーム入力 

登録した時のメールアドレス入力 

検証コードを入力（表示されている英数字） 

提出しますをタップ 
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新しいログインパスワードがメールに届きます。 

 

送金パスワード（セキュリティパスワード再設定の手順） 

管理画面の下のサポートから ITを選択 

セキュリティパスワードリセットと記入 

備考欄にパスワードを忘れてしまったためと記入 

送信をタップすると、登録メールアドレスに新しいパスワードが送られる。 

 

デポジット（入金の手順） 

登録完了後管理画面にログインします。 

スマホなら一番下、パソコンなら右下に QRコードがあります。 

最初は BTCになっていて、BTCレート計算機で入金したい金額を入力。 

10分以内に BTC を送ってください。（10分以上は変動で変わります） 

 

USDTで入金したい場合は、BTCの横に USDT（ERC20）をタップ 

1000USDTから入金可能でそれ以下だと運用されません。 

 

BTCだと遅い場合数時間から数日で着金されます。（込み具合による） 

USDTだと数十分で着金反映されます。 

 

※アカウント作成後 10日間以内に最低 1000ドル以上の入金がない場合、 

そのアカウントはクローズします。 

 

利益を得るための 1 日 3回の作業手順 

 

管理画面にログインします。 

8時～9時 

16時～17時 

24時～1 時 

この時間帯に「キャンペーン参加」ボタンが表示されます。 

キャンペーン参加をタップ 

利用可能なクレジットが表示されます。 

ベット額をご入力下さいの右の↑やじるしをタップ 

自動で原資をキャンペーンウォレットとデポジットウォレットに分けます。 

送金パスワードを入力してエントリーで運用作業終了。 

 

この作業を 1日 3回することで 1回 0.2％～0.25％ぐらいが得られます。 

エントリーした後は 7 時間の間に BOT がトレードして、次のエントリー時間時には

報酬を収入ウォレットに運んでくれます。 

ですから、1ヶ月間約 90回ぐらいトレードできて 365日では、1095 回できます。 
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しかし、多忙な人や睡眠時間を削って作業ができない方もいます。 

そんな人のために PGA会社はオート機能を導入しました。 

 

PGAオート機能（自動複利機能なし） 

 

PGA会社が提供している自動ツールです。 

キャンペーン運用中に赤色で「無効」とボタンが表示されています。 

「無効」ボタンをタップすると、次のキャンペーン時間が来た時にオートでキャンペ

ーン参加をしてくれます。 

ただし、オート機能を使うと会社に利益の 10%が引かれます。 

オート機能オンのときは、緑色で「有効」となっています。 

オフにしたい場合は「有効」ボタンをタップすれば「無効」に切り替わります。 

 

※ほとんどの方が複利運用してからキャンペーン参加すると思いますが、 

複利運用はオート機能で出来ないので手動になります。 

結局手動で作業をするのですが、そこで登場するのが 

デューク Tがお勧めする「PGA完全自動化ツール」です。 

キャンペーン運用＆複利運用を全自動でやってくれます。 

しかも、利益の 10%ではなく、格安で利用できます。 

これは、PGA会社が提供しているのではなく、 

他社の会社がサポートツールとして提供していますので 

興味ある方は最後に詳細がありますのでご確認ください。 

 

ログイン＆送金パスワード変更 

 

ログインパスワード変更方法 

管理画面のマイプロフィールをタップ 

主要パスワード変更をタップ 

旧パスワードを入力 

新パスワードを 2回入力 

保管をタップでログインパスワード変更完了 

 

送金パスワード変更方法 

管理画面のマイプロフィールをタップ 

サブパスワード変更をタップ 

旧パスワードを入力 

新パスワードを 2回入力 

保管をタップでサブパスワード変更完了 

 

PGAと他社比較 
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三角アービトラージをやっているところと比較 

J○はアービトラージ参加後、 

報酬支払い日まで資金はロックされるのでリスクがある。 

元本焼却型で、3倍までしか増えない。 

PG はアービトラージ参加後、資産ロックがないのでいつでも元本を 

引き出すことができる。最低 3倍～5 倍まで増える。 

 

J○は 1回取引をしたら 7日後にしか報酬が貰えない。（遅い） 

PG は 1回取引をしたら 7時間後に報酬が貰える。  （早い） 

 

J○は月利平均 3％～10％ぐらい（実践データ） 

PG は日利 0.7% 月利平均 20％ぐらい。（実践データ） 

 

J○は出金手数料：10％ 

PG は出金手数料 3営業日 5％、8営業日 3％、22営業日 0％と手数料もお得。 

 

J○は月間報酬引出制限があり、入れた金額しか出せない。 

（1000 ドルなら月間 1000ドルまで）多く稼いでも出せない。 

PG は月間報酬引出制限がなく、1000 ドルでも稼いだ分は全部引き出すことが自由に

できる。 

これが調べ上げた PGAのルールです。 

 

2、デューク T が PGAオファーした内容 

 

2月からちょうど 2 ヶ月間で PGA のルールや仕組みを調べ上げました。 

もちろん、未来はすこし変更したりするかもしれませんが、 

5月 23日グランドオープンするまではこのやり方だと思います。 

もちろん今回は活字で説明しているのですが、ちゃんと図解と動画で 

も説明していますし、マニュアルも作っています。 

上から下まで読んだ方は PGAのルールや仕組みが、完全ではないにしろ 

理解できて、どのように収益がでるのか分かったと思います。 

後は、あなたにとって PGA が必要かどうかを試させてください。 

 

あなたは PGAで経済的自由を手に入れたいですか？ 

 

いきなり言われてもわからないですよね。 

そうです。 

まだ PGA のルールや仕組みを教えただけですから、 

あなたにとってメリットを感じていないと思いますが、 

この質問に YESか NO で答えてください。 
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お金は好きですか？ 

 

ここで YES と答えた方にはデューク T がお力になれます。 

なぜなら、最初にお伝えしたようにデューク T は PGA をやりたくてやっているので

はなく経済的自由を手に入れるために PGAをやっているのです。 

ですから、ここまで PGAのルールが英語しかない状態から、日本語訳したり、 

ニュアンスを感じ取ったり、正確なルールや仕組みを理解するのに苦労しましたがそ

の結果、色々やった結果、今があります。 

 

そして、最初の目的通りに PGAでお金を稼ぐための方法を考えつくしました。 

そこでわかったのが、勝ち組と負け組の法則があることに気がついたのです。 

PGAのルールや仕組みを理解していない人は、アタフタしながら毎日の報酬だけ得て

いると思うのですが、それだと負け組になる可能性があると思います。 

もちろん、負け組の意味をここで話をするとすごく長くなるのですが・・・ 

 

PGAは投資ですよ？わかっていますか？ 

 

この 2 ヶ月間色々とリアルとネットを調べながら PGA に参加している方の声を聞い

てきましたが、勘違いしている人が多いことに驚きました。 

それは、お金を PGAにデポジットしたら確実に絶対的に報酬が得られ続けられると思

っている人が多いということです。 

そして、色々調べていくと問題はここにあるのだなということがわかりました。 

それは、相手に勧誘するときのお誘いトークに原因があることです。 

例えば、情報商材を販売している人が、PGAを勧誘するときに「情報弱者」に 

甘い話をして、何もしなくても、お金が無くても、月収数百万円稼げるなどと 

勧誘して、最初だけフォローして後はほったらかしで、クレームになり、 

ネット上で炎上したり、PGAの落書きをする人たちが増えているのです。 

これは、PGAを真剣に考えてやる方にとってとても迷惑行為になります。 

ですから、本来はこの勧誘方法もルールを決めてやるべきだと考えています。 

 

なぜなら、PGA は投資ですから今入れているデポジット資金がいつ無くなるかわから

ないし、無くなったとしても投資失敗で片づけられる可能性があるし、 

会社が破綻する可能性もあるし、ハッキングで資金ショートする可能性や、 

何らかのトラブルで明日無くなるリスクもあることを理解してやるのが投資です 

 

ここから先はリスクを恐れない勇気ある方限定 

 

今からデューク T が話をすることを真剣に聞く方は、 

先程の質問で YESと答えた方だけになります。 

NO と答えた方はお金が好きではないか、投資やビジネスに興味がない方だと思いま

すので、これ以上はデューク Tから得られるものはないですし、 
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私の時間は本気で PGAで経済的自由を手に入れたい、成功したいと思っている方だけ

に使っていきたいと考えています。 

なぜなら、私はすでにこの 2 ヶ月間で「勝ち組の方法」を知りました。 

そして、知っただけではなく実践して、結果も出して来ました。 

PGAの裏も表も知り尽くした私ですから、PGA 攻略法を編み出したと 

言っても過言ではないぐらいあなたを勝ち組の世界へ導くことができます。 

 

もちろん、先ほど伝えたように、私も神ではないので未來はわかりません。 

PGAの戦略などを分析した結果、このほうが最短最速で勝ち組みになることができる

と結論がでました。 

そして、スポンサーに話しをして、実践の許可がでて試しました。 

その結果、凄いことが分かったのです。 

それを私はレポートにしたり、裏技集や極秘ノウハウとしてマニュアル化して、 

今からデューク T と一緒に PGA をやる方限定のためだけに使うと決めたのです。 

 

デューク Tさん裏ワザや極秘ノウハウを教えてください 

 

あなたが知りたいのはやっぱり、PGA を知り尽くした私から PGA で勝ち組になる方

法を教えてもらいたいのだと思います。 

もちろん、 

デューク Tはスポンサーのお金を有効利用しながら色々試して来ました。 

その結果、失敗したり、損させたり、間違ったりしたことも事実です。 

でもそれが経験になり、あなたに失敗しない方法やメリットある方法を伝えることが

できるようになったのです。 

今ここまで読み進めてきた方は真剣に PGAで稼ぎたい方だと思います。 

私の勝ち組という意味は、投資した元本を早期回収して後は PGAが存続している限り

利益を貰い続けることを言います。 

ですから、ここからは、すでに私が実践した経験を元に同じことをすれば、 

すくなくても何も知らないまま PGA をやるよりは早く元金回収ができ、 

早く勝ち組になることができると断言できます。 

まず、最初にこちらをお伝えします。 

 

投資家必見！元本を 4カ月で回収する方法 

 

ここからデューク Tの出番です。 

今までは序章でしかなかったです。 

これから投資家様やお金を持っている資産家の方を優先に、又はお金は無いけど真剣

に稼ぎたいと願う方に教えていきます。 

用意はいいですか？ 

 

デューク T式 PGAは複利運用するべし！ 
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すでに PGAのルールや仕組みを説明してきたからお分かりのように PGAは毎日複利

運用してキャンペーンに参加するようにしてください。 

収入ウォレットに入ってきたものをそのまま貯めることはお勧めしません。 

なぜなら、そこから出金すると、後々元本に影響されるからです。 

ですから、複利運用してキャンペーン参加することだけを意識してください。 

そうすると、1日 3 回、朝、昼、夜、複利＋トレードで早く回収できます。 

 

仮に投資家の方が 3 万ドルデポジットして運用したとします。 

1日 0.7％だとして、月利 20%計算でいきます。 

日本円換算で 1ドル 110円だとして、3 万ドルは 330万円だとします。 

330万円の 0.7％＝23,100 円が日給になります。 

単利だと月間約 70 万円の利益になり元金回収は 5 か月ぐらいです。 

それを複利運用＋トレード運用を繰り返したら 4ヶ月もしないで元金回収でき、 

あとは利益になります。 

変動するから余裕を持って 4 ヶ月ぐらいと言っていますが、 

もっと早く元金回収できる可能性はあります。 

複利して元本を増やして、一気に元本から原資を回収していきます。 

 

しかし、これだと誰でも同じことができてしまい、 

あまりデューク T の価値が感じられないで終わってしまいます。 

そこで、いきなり「極秘ノウハウ」をあなたに教えます。 

この方法を知ったら一気に勝ち組になることができます。 

それでは、この「極秘ノウハウ」を使ったらあなたはどうなるのか、 

説明をしていきます。 

 

極秘ノウハウ！元本を 2ヶ月以内で回収する方法 

 

通常 4ヶ月ぐらいかかるのが半分の 2 ヶ月以内で元本を回収できます。 

なぜ、できると断言できるのか？ 

それはすでに経験済みで色々な方に試した結果、この「極秘ノウハウ」通りに 

実践したら平均 2ヶ月前後で、早い人は 1ヶ月以内で元本回収した強者もいましたし、

かんたんに申し上げますと、知っているか、知らないか、だけの問題です。 

 

例えば、あなたが同じ 3万ドルで運用した場合、2 ヶ月後には 6万ドルぐらいに 

なって元本 3 万ドルを引き出して、残り 3 万ドルは残して毎日利益を引き出し続ける

ことができるのです。 

これがデューク T が言う、「勝ち組の方法」なのです。 

 

実際に、エビデンスをるために、3月に 1000万円でこの方法を試した結果、 

2ヶ月もしないで 2000 万円になりました。 

しかし、ここで勝ち組み決定ですが、さらに「超勝ち組の方法」にチャレンジしてこれ
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は別途参加者の方に、PGA伝授編で「超極秘ノウハウ」としてお伝えしようと考えて

います。 

ですから、まずは、初級編として、元本を 2 ヶ月以内に回収する方法から初めてしっ

かり自分の投資金額を回収して頂ければと思います。 

自分の元金回収すれば、今回の PGA の最大のリスクがなくなると思います。 

もちろん、チャレンジしている 2ヶ月ぐらいはリスクとの勝負でもありますが、 

PGAの戦略を逆算しても、勝負する価値は十分にあると考えています。 

ですから、リスクを恐れない勇気あるあなたにチャレンジして、元金回収できた後に

勝利の証として、PGAが利益を出し続ける限り毎日収入を得てください。 

 

デューク T独占！PGAサポートツール 

 

これもあまり大声で言えないことなのですが、PGA会社がオート機能を導入すると聞

いたときに、凄腕エンジニアがいる某株式会社の役員の方に相談して、 

PGAサポートツールを作ることができるかどうかを密会で相談していたのです。 

そして、なんと！完成してこっそり自分たちだけで使って利益を得ていたのですがそ

れを聞きつけた投資家や資産家の方が試した結果凄い結果が出たのです。 

 

それは、この PGA サポートツールを使うと、「完全丸投げで利益が得られる」 

ということです。 

なんと、PGAにログインさえしなくて、誇大表現なしに、何もしなくても 

毎日、朝、昼、夜、と利益を運んでくれるのです。 

しかも、PGA会社でもできない、複利運用してキャンペーン参加を自動でやってくれ

る、完全自動化ツールなのです。 

これを使うことで、なんと元本 2ヶ月以内で回収できるようになったのです。 

 

もちろん、この自動化ツール以外でも、極秘ノウハウマニュアルでやり方を書いてい

るのですが、あまり一般公開はしたくないです。 

ここでは公開しないかわりに、あなた専用のパスワードで保護された場所に 

ノウハウ動画やマニュアルを用意しました。 

そこにどんどん最新情報やノウハウを追加していきます。 

この 2ヶ月で色々試した結果、 

一番喜ばれるやり方をあなたにお伝えしたいと思います。 

デューク Tが制作費 100万円以上使って制作した映像を 2 本見ていただきます。 

 

あなたは Aタイプ？又は Bタイプ？ 

 

今からあなたに 2つの映像を見ていただきます。 

そして、どちらに興味があるのか、どちらが良いのか、どちらを知りたいのか、 

人それぞれ感想は違うと思います。 

Aタイプは約 6 分ぐらいの映像です。 
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Bタイプは約 4 分ぐらいの映像です。 

両方の映像を見て、あなたが思った感想を LINEに参加してコメントください。 

コメントして頂いた方に、パスワードをお伝えするので、パスワードを入力して 

極秘ノウハウや元金を 2ヶ月で回収する方法や PGAの集大成情報を学び、 

そして、デューク Tと一緒に PGAをやるのか、やらないのか、どちらかお決めくださ

い。 

 

必ず 2本の映像を見てコメントをください 

 

今からあなたに、2 つの URLリンクを教えます。 

そちらをタップするとサイトが開きます。 

最初に動画が出てくるので、動画をタップして再生してください。 

Aタイプ、B タイプ両方見てください。 

それぞれの動画が終了した後に LINE 参加リンクが表示されます。 

サイトが開いて動画終了までは LINE 参加リンクは表示されませんので、 

必ず最後まで動画を見てから LINE参加してコメントください。 

もし、動画終了時になっても LINEリンクが表示されない場合は、 

スマホかパソコンで試してください。 

 

以上 
 

ここまでが、PGA のあらすじで、デューク Tがネットで募集していた内容です。 

すでに PGAを知っている人は飛ばしてもらっても大丈夫です。 

 

ここからが、今回の暴露になる、バイブル本を購入した人だけが知る 

極秘情報も含む内容となっております。 

 

 

３、【黒幕の正体は誰だ！PGA のもっと過去を見る】 

 

PGAとは関係ないと思う方もいると思いますが、なぜ今の PGAの仕組みに 

なったのか、過去を見ながら進化する「投資システム」の実態を見てみましょう。 

あなたは 2012年から 2013年で大きな事件があったのを覚えていますか？ 

大阪市の投資会社（株）スピーシー（旧合同会社シード）が提供する 

スポーツの勝敗を賭けるブックメーカーを使った投資で高配当をうたっていて、 

総合計約 450億円を集めて大きな被害者を出しました。 

投資家の募集において、会員（新規投資家）を連れてくれば、 

配当金の比率を大きくするというマルチ手法を使っていることもあって、 

加害者が被害者に、被害者が加害者になるという複雑な構造を持ち、 

仲間割れが生じて、問題が起こっていました。 
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ブックメーカーといって、違う国と国の競技オッズにお金を掛けて、 

オッズの差額の利益を分配するやり方で、負けない、損しない仕組みです。 

問題は現金を主に扱っていたので、最終的には裁判で判決が出ました。 

2017年 3月 28日、大阪地裁で判決がありました。 

出資させる行為は不法行為法上違法なものであるとしました。 

この時代は仮想通貨は認知されていないので現金やりとりが敗訴となりました。 

そして、2015年から 2016年にビットコインが活躍されるようになりました。 

 

ビットコインを取り扱ったビットクラブが登場。 

一連の計画は 2014年 4 月に立ち上がり、2019 年 12 月初旬まで続いた。 

日本には 2016年ごろからやり出す人が増えて、2017年から 2018年に 

多くの会員と金額を集めていました。 

ビットコインのマイングで利益を出し、 

投資家に配当すると謳っている MLM付きの投資案件です。 

ほとんどの案件はマイニングをしているということ自体が嘘ですが、 

ビットクラブの場合はどうやら本当にマイニングしているようです。 

BitFury との提携（ビットフューリー）は、マイニング専用機の 

チップを作っている会社です。 

マイニングプールを 500ドル、1000ドル、2000ドル、3500ドルプランを 

購入して 1000日間マイニング報酬を受け取ることができます。 

ビットクラブネットワークの報酬プランはバイナリープランが採用されています。 

報酬を受取るためには、最低でも 2人紹介しないといけません。 

そのほかに、マッチングボーナス、レベルアップチームインフィニティボーナス 

「Russ Medlin」という人物がビットクラブの創設者と言われています。 

ビットクラブは SEC（米国証券取引委員会）の登録に失敗したようです。 

 

この案件は実際にマイニングをしていることが証明できることから、 

どこにでもあるバレバレの嘘で塗り固められたハイプ案件とは一味違います。 

しかしやはりもろもろのコストを考えると、 

マイニングのみで配当し続けるのは無理があると思います。 

よってマイニングからの配当と、新規会員が投資したお金を既存会員に配当する、 

ハイブリットなポンジスキームであると見ています。 

しかし確実ともいえる証拠もない、そのような極めて難しい案件です。 

と回答を頂いています。 

2017年 3月 31日、1万台限定でイーサリアムと Zcashのマイニングをレンタル 

開始しましたが、数ヶ月後に報酬が入らなくなりました。 

2017年 12月 24日頃にビットクラブ側で大幅なメンテナンスがあった。 

なので、ログインが出来ず、報酬画面が見れない」状態が続く。 

2018年 12月、ビットクラブは損失必至です。 

しかも契約期間は 600日となっており、約 2年経たないと資金を回収できません。 

サイト停止はハッキングのせい？ マイニングは停止していない？ 
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運営逮捕について認める BitClub（ビットクラブ）がマイニング停止 

 

KYC未提出=出金停止、「2019 年内に KYC を提出しないと出金停止、 

残高が消えてしまう」と新たなルールを作成しました。 

いくら KYCをしようとしてもうまくは行かず、 

サイトには最終的にアクセスできない状態になってしまいました。 

2020年 6月 16日 BitClub（ビットクラブ）の創始者「ラス」が逮捕 

約 785億円を搾取したポンジスキームとして BitClub（ビットクラブ）の 

運営 3人が米国で逮捕されました。 

運営が元々、出資金詐欺として行なっており、 

その大元が逮捕されたとなれば BitClub（ビットクラブ）自体飛んだと 

断言しても過言ではないでしょう。 

ビットクラブのセミナー講師「玉◯暁」さんですが、ビットクラブで 

世界一稼いでいると言われていました。 

20代…バリバリの営業マン 自由なビジネス”アムウェイ”との出会い 

ノニジュースを扱う”モナヴィー”との出会い 

国税庁から税金をもっと納付するよう警告を受け、1億数千万円を支払った。 

そして”ビットクラブ”との出会いで大きく組織を作る。 

ビットクラブ運営者が逮捕されて首謀者達の秘密のメッセージが SNS で出回った。 

 

BitClub Network 詐欺、首謀者達の秘密のメッセージ交換 

10月 2014年(GOETTSCHEと Balaci のショートメッセージ交換) 

GOETTSCHE: but we may need to fake it (mining profits)  

for the first 30 days while we get going. 

ビットクラブを軌道の乗せる為に、最初の 30日は 

マイニング利益を偽装する必要がある。 

Balaci: sure了解 we can do that 偽装はできるよ 

GOETTSCHE: it needs to look real though.  

実際に利益が出ている様に見せる必要がある 

GOETTSCHE: so need a bit of your magic touch on it 

つまり、君の得意技に期待している Balaci: look real how? 

どうやって実際に利益が出ている様に見せかけるんだ？ 

GOETTSCHE: We fake real revenue numbers and show  

them in account daily and we don’t want to fake it too good  

so that when we need to back it down it drops off. 

収益を偽装して、メンバーのアカウントに毎日表示するんだ。 

ただ、偽装がバレるといけないから、あまり高い収益を表示するな。 

 

GOETTSCHE: inconsistent numbers daily so its [sic] not perfect 

毎日同じマイニング収益というのは変だから、 

収益の表示を上下させて均一にするな。 
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GOETTSCHE: all kinds of stuff 

そういった、様々な偽装をするんだ 

Balaci: inconsistent numbers IS real  

確かに、マイニング収益の表示が上下した方が信憑性はあるね 

GOETTSCHE: people think we are not legit or are weary so 

 we need to be careful rolling this out 

中には俺達(ビットクラブ)を信用していない人達が居る。 

だから注意深く始めるんだ。 

Balaci: if we pay consistent numbers it will be fake 

マイニング収益が毎日均一だと、偽装がバレるね。 

GOETTSCHE: i know… that what I am saying,  

make the numbers inconsistent そうだ。 

だから、マイニング収益の表示を上下させるんだ。 

Balaci: yeah 分かったよ Balaci: will make it real  本物らしくするんだ 

 

Founder(創設者の一人):“I guess most people do not know only 40%  

is used for mining and the rest for commissions,”  

大多数のメンバーは、わずか 40%しか実際のマイニングに使われず、 

残り(60%)は報酬(ネズミ講報酬)に廻されることを知らない。 

GOETTSCHE: leasers know….its the sheep that don’t. 

リーダーはその事を知っているが、カモ(メンバー)は知らない。 

GOETTSCHE: having our own node 俺達の組織(ネズミ講)を持つんだ 

GOETTSCHE: its a big one でっかい組織だ 

GOETTSCHE: I’ll put together full details to make it achievable 

メンバーも出来そうに見える報酬プランを俺が作る。 

Balaci: but that will instantly net us 10x that 一瞬にして十倍儲かるんだな 

Balaci: so you want our own pool 俺達だけのプールを作るんだな。 

GOETTSCHE: yes dudeそうだ 

Balaci: and then we get miners to mine there? 

メンバーはそこでマイニングするのか？ 

 

GOETTSCHE: most of these idiots have no idea, they just want to  

make sure we can verify SOMETHING 

大多数のアホ(メンバー)は、一体何がどうなっているのか理解できない。 

単にバックオフィスで数字が表示されていればいいだけなんだ。 

GOETTSCHE: We are building this whole model on the back of idiots. 

(To) prove the mining … just means convincing the morons ;). 

俺達は馬鹿なカモを利用してこれ(ビットクラブ)を作るんだ。 

マイニングをやっている様に見せかけるということは、 

バカなカモども納得させるということだ。 

3年後・・・ 
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10月 2017年頃(GOETTSCHEと Balaci のショートメッセージ) 

GOETTSCHE: bump the daily mining earnings starting today by 60% 

今日からマイニングを 60%ということにするんだ。 

Balaci: 60%? wow. that is not sustainable,  

that is ponzi territori and fast cash-out ponzi 60%? 

凄い。その数字は続けることは不可能だ。素早く稼ぐねずみ講の領域になる。 

Balaci: but sure 言われた通り(60%)にするよ 

 

GOETTSCHE: yea they have not been bumped in a long time 

メンバーはマイニングの数値が長い間上がっていないからな。 

Balaci: ok 了解 

GOETTSCHE: we can push them back down, but we need a boost 

後でマイニングの数値を下げることはできる。 

今は上げて勢いを出さないといけない。 

Balaci: you do realize you need to pay for like 1000 days technically? 

1000日後には実際に支払いをしなければいけなくなることは知ってるよね？ 

GOETTSCHE: we will dilute over time   

時間をかけて少しづつ支払うんだ。 

GOETTSCHE: members will think its due to strong growth 

メンバーは、(ビットクラブが)成長してるからだと思うだろう。 

GOETTSCHE: but right now the payout does not break  

people even after 1,000 days 

メンバーは 1000 日後でも元本割れする 

 

GOETTSCHE: we need to look like we will break them even in  

9-12 months and then start to curtain it from there だから、 

９～12ヶ月で元本が戻る様に見せかける必要があるんだ 

GOETTSCHE: just bump it by 60%, I’m putting together  

an update about newly installed equip and that we will be  

showing mining proof in the next week 

とにかくマイニングを 60%ということにするんだ。 

新しい機器に関するアップデートを書いている。 

ビットクラブ破綻計画(2017 年ころ発案) 

GOETTSCHE: We close the current pool to new shares,  

we call it the Early Adopters Pool or Legacy Pool or some shit like this. 

今のマイニングプールを閉鎖して、新しいシェアへ移行するんだ。 

アリーアダプタープールもしくはレガシープールもしくは、 

そんな糞みたいな名前にする。 

We continue to pay out for the total of the life of the  

pool but no more partial shares or new shares allowed in. 

プールが続く限り支払いはするが、部分的なシェアや新しいシェアは受付ない。 
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This means the day we close it we have 1,000 days  

that we calculate out and put on autopilot. 

1000日という時間を計算して、破綻させるんだ。 

Here is my current plan… (in my head)これが俺の考えている計画だ 

Limit sales by the hour to do $50 mil per month 

毎月のセールスの最高リミット 50億円にする為に、 

一時間毎のセールに制限を加える 

 Drop mining earnings significantly starting now 

今、マイニングの収益を大きく落とす 

 We retire RAF!!! (rich as fuck)  がっぽり稼いで逃げる。 

 

Matthew Goettsche(逮捕)    Jobadiah Weeks(逮捕) 

Joseph Frank Abel(逮捕)      Silviu Balaci(逮捕) 

2020年 6月 16日：ビットクラブ創始者「ラス」が逮捕 

約 785億円を搾取したポンジスキームだったことが判明。 

事件に気付いた時には取り返しができない「被害者の声」が響き渡った。 

 

４、【ビットクラブの次に選んだ案件】 

ジュビリエース 

 

PGAの三角アービトラージの元祖と言われている、 

ジュビリエースを見てみましょう。 

設立は 2018年 9月、英国領ヴァージン諸島で登記しています。 

本社は、中国の深圳「シンセン」にあります。 

オフィスが深圳にある理由は、運営上有利だからです。 

深圳はシリコンバレーを抜く勢いでテクノロジーが集結している。 

資本金は 5,000万ドル(約 55億円)で登記しています。 

サービス名称は AQUA(アクア)システムです。 

縁故募集開始 2019年 3 月よりスタート 

2019年 5月 29日正式 OPEN 

日中韓/台湾/タイ/ベトナム/オーストラリアで普及 

最低投資額 1,000ドル～ 

月利 2.4％～20％ 

ビットコイン入金のみ 

理論上負けることがない取引手法「アービトラージ」裁量取引を 

利用した収益の配当による投資案件 

 

※アービトラージとは、異なる証券会社にて生じる価格差を利用したトレード手法 

ジュビリーエースの創業者と開発者の対談模様が 2019 年 8月 21日発行 

の『月刊仮想通貨 10月号』に掲載 
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仮想通貨アービトラージ 

スポーツアービトラージ 

コモディティアービトラージ(金・銀・原油) 

の３つのアービトラージで運用利益を還元している。 

1.AQUAシステム利用時、配当より 30％の利用料が差引 

2.運用に使用している為、原資の出金は不可 

3.配当制限：元金+運用益が 300％達成で元本償却 

例えば 1,000ドル投資をした場合、2,000ドルの運用益（合計 3,000 ドル）を 

得た時点で元本は償却されます。 

※得た利益を運用元金として再投資可能な為、新しく入金をする必要ありません。 

24時間 365日稼働で 100％全自動取引(手動取引なし)の為、 

ユーザーは入金・投資商品を選択して配当を待つだけです。 

 

紹介報酬について「バイナリープラン」 

1.紹介直接ボーナス(単発) 

・新規登録者の入金額 6％～12％ 

・ご自身の参加レベルによって報酬率が異なる 

・グループの差額分も報酬対象 

・報酬は毎日発生 

・配布：登録クレジット 25％+現金クレジット 75％ 

2.バイナリーボーナス(単発) 

・左右の販売実績が小さい売上の 6％～12％ 

・ご自身の参加レベルによって報酬率が異なる 

・グループの差額分も報酬対象 

・報酬は毎日発生配布：登録クレジット 25％+現金クレジット 75％ 

3.アービトラージボーナス(継続) 

・アービトラージ各人の収益額 1％～6％ 

・ご自身の参加レベルによって報酬率が異なる 

・グループの差額分も報酬 

・対象報酬は毎日発生配布：登録クレジット 25％+現金クレジット 75％ 

 

4.リーダーシップボーナス(単発) 

・左右の販売実績が小さいチームの総額売上 

・報酬は同日 

・配布：登録クレジット 100％ 

出金について 

・最低出金額：100ドル 

・出金単位：100 ドル 

・単位出金手数料：10％ 

・BTCによる出金のみ 

・毎月 1日～15日出金申請時：当月 16 日より 5～10日で着金 
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・毎月 16 日～末日出金申請時：翌月 1 日より 5～10日で着金 

◎出金できるクレジットは、「現金クレジット」のみ。 

 

今までの説明がジュビリエースの詳細でした。 

次は、表に出ていないジュビリエースのストーリーです。 

 

５、【ジュビリエースのストーリー編】 

 

2019年 1月にボ◯ーさんが宮◯さんに電話をしました。 

（ボ◯ーさんはジュビリエースの社長です） 

ボ◯ー：すごいシステムができたから、日本で力ある人をご紹介してくれ。 

宮◯：わかった。私は色々なリーダーを知っているから紹介するわ。 

ボ◯ー：日本に行って一緒に説明するよ。 

宮◯：玉◯さんというトップリーダーがいるからアポとるわ。 

宮◯：もしもし、玉◯さんにぴったりの新案件があります。 

通訳として一緒に同行して説明します。 

玉◯：ビットクラブも配当止まって困っているから話を聞くよ。 

宮◯：社長と一緒に行きますのでよろしくお願いします。 

（3人でお会いしてシステムの話しをする） 

ボビー：アクアシステムと言ってバイナンス取引所で三角アービトラージという 

手法で利益を出すロボット開発に成功しました。 

日本で広げたいのでご協力お願いします。 

玉◯：このシステムすごいね。 ボーナスプランを教えてください。 

ビットクラブみたいなボーナスプランがいいよね。 

組織移動したいから、３ヶ月ぐらいはクローズでやって、 

それから雑誌にの掲載してから一気に広げたいね。 

 

こうして、2019 年 3月にクローズセミナーをしながらジュビリエースが誕生した。 

2019年 5月に正式オープンして、2020 年 7月までに 1000億円以上の企業になる。 

そして、ジェンコという 1万ドル以上から投資ができる 

コモディティ募集が始まり 2020年 11 月まで募集された。 

しかし、会社側からアナウンスがあった。 

全ての事業を一時的に停止しますと。 

2020年 11月 20日に出金停止のまま終わる可能性がある。 

累計 2000億円以上資金調達したと言われています。 

 

日本にジュビリエースを持ってきたと言われる、宮崎さんは語ります。 

最初だけ通訳をして、専任通訳をご紹介してから、 

ビジネスには一切関わっていませんと。 

 

宮崎さんは 2019 年 3月に他の新案件も通訳として繋げていました、 
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お友達であるジェフリーさんが日本でゲインスカイを 

広げたいのでリーダーをご紹介してと頼まれていたのです。 

そして、宮崎さんはゲインスカイを色々なリーダーにご紹介したのです。 

 

６、【ゲインスカイのストーリー編】 

 

ゲインスカイ・インベストメントは、金融および金融テクノロジーの 

専門家グループによって設立された英国領バージン諸島で登録され、 

ドイツに本社を置く資産管理ならびにトレーディングサービス提供企業です。 

設立は 2018年と新しい企業ですが、急速に規模を拡大してます。 

暗号通貨取引の利便性・ボラビリティと外国為替取引の市場規模、 

そしてプロのトレーダーによる共同取引モデルを採用することにより、 

高リターンを確保しながらも、安定的で継続的なトレードの実現を目指しています。 

参加者は４つのユニークな戦略を持ったチームと金額を決定し、 

取引を委任するだけです。この作業は数クリックで完了し誰でも簡単な操作で 

実現できます。後はプロのトレーダーチームが取引を行います。 

報酬プログラム 

あなたが紹介した顧客 Bが$10,000運用し、3％の CP、3%の CR を獲得し 

計$600 の利益を得た場合、その 50％の$300が紹介ボーナスとして 

ゲインスカイがあなたの口座に支払います。 

(決してあなたが紹介した顧客の利益から相殺することはありません) 

一部出金停止情報「リーガルコアがアメリカのライセンスを取得する為」 

その後は進行形の情報をご確認ください。 

 

ジェフリー：宮◯さんお願いがあります。日本でゲインスカイをやる 

リーダーをご紹介お願いします。 

宮◯：わかったわ。別のリーダーをご紹介するわね。 

ジェフリー：私はゲインスカイにはマーケッターとして関わっている。 

役員として参加しているけど、2020年にすごいビジネスを展開するから、 

それにも協力してくださいね。 

宮◯：わかったわ。 とりあえずリーダーにアポを取ってあるから、 

日本で数ヶ月滞在してみんなに直接あって説明してね。 

通訳は私がするわ。 

ジェフリー：ありがとう。ゲインスカイも口コミで広がるようになったから、 

宮◯さんの代わりの専任通訳もご紹介お願いしますね。 

宮◯：わかりました。この人を紹介するわ。 

（こうしてゲインスカイは安定して運用されるのだった） 

 

ジェフリーが 2019年 6 月に宮崎さんに大切な話しをした。 

それが・・・・ 
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７、【PGA プランスゴールドのストーリー編】 

 

2019年 6月にジェフリーから宮◯さんに話しが来た。 

ジェフリー：2020年にジュビリエースを超えるぐらいの案件をやるから、 

完成した時に日本のリーダーのご紹介をお願いします。 

宮◯：わかったわ。それまで色々なリーダーとつながっておくわね。 

できるだけ同じ案件に被らないリーダーをご紹介するようにするわ。 

2019年夏 

ジェフリー：ジュビリエースの OEMができるよ。 

プランはユニレベルでやるよ。 

今システムエンジニアや関係者を用意するから待ってね。 

ジュビリエースからデイブを PGAに移動させるよ。 

デイブを日本のサポートに配置するよ。 

まだ、資料ができていないから待ってね。 

宮◯：わかったわ。いつでも日本のリーダーに伝えられるわよ。 

2019年 10月から 11 月頃に日本のリーダーに声をかけていた。 

デイブ：今からすごい案件が始まるからやりませんか？ 

日本リーダー：どんな案件ですか？資料ください。 

デイブ：日本語ができましたらお送りしますね。 

日本リーダー：英語でも中国語でもいいから早く送ってください。 

デイブはそのまま資料を送らないまま時は過ぎていた。 

2019年 12月から 2020年 1月 

ジェフリー：やっと形ができました。リーダーをご紹介ください。 

宮◯：わかりました。今年は多忙だから 2020 年 1月からリーダーに 

声をかけて行くわね。 

条件とかは何かありますか？ 

ジェフリー：日本トップでやる人にはカントリーボーナスもつけるよ。 

もちろん、話し合いしてから、色々相談してからだね。 

今回は日本をメインでやりたいと思っているけど、ちょうどコロナが 

影響してくるから中国や韓国よりも形ができそうだね。 

宮◯：今回もジェフリーは３ヶ月ぐらいは日本で一緒に回ってね。 

私はポジションとかは取らない代わりに、売り上げの一部を毎週くださいね。 

ジェフリー：わかったよ。今回はジュビリエースと同じ 55 億円の資本金で、 

私は 10億円投資をして、株主兼マーケット担当として関わるよ。 

CEO や COO も用意しているからそのまま通訳してね。 

宮◯：資本金 55億円とか 10億円投資は本当にお金を用意したの？ 

ジェフリー：海外はペーパー登録だけだからお金は用意しなくていいよ。 

誰も調べようがないから大丈夫だよ。そのまま通訳してね。 

宮◯：わかったわ。私は言われるまま通訳するわ。 
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８、【PGA プランスゴールド 2 月の出来事】 

 

2020年 1月に宮◯さんは複数の日本リーダーにアポを取りました。 

そして、デイブと一緒に日本リーダーの A.S氏に会って説明しました。 

デイブが A.S氏に説明するのですが、デイブは説明が下手です。 

そこで全体像をジェフリーから聞いていた宮◯さんが通訳をまとめて 

色々なリーダーに説明していきました。 

基本デイブが英語で話した内容を宮◯さんが通訳をする。 

その流れで色々な人に PGA の素晴らしさを伝えていきました。 

ジェフリー：先にデイブと宮◯さんでリーダーに説明して回ってね。 

宮◯：わかったわ。それにしてもデイブは説明下手ですね。 

ジェフリー：日本語通訳でうまくまとめてね。 

そのために、カントリーボーナスもたっぷりあげるでしょう。 

宮◯：私だけではなくトップリーダーにもシェアしないといけない 

から私の頑張り次第でもっとちょうだいね。 

ジェフリー：わかったよ。とりあえずデイブと回って、力ある 

トップリーダーは俺が直接会って話しをするよ。 

宮◯：わかったわ。A.S氏が直接連絡取りたいっと言っているけど、 

テレグラムで 3人グループ作ったからやりとりお願いね。 

A. S氏：カントリーボーナスはどれくらいもらえるのですか？ 

ジェフリー：A.S氏の頑張り次第で色々と検討するよ。 

A.S氏：今は他の案件に力入れているから、すぐには難しいけど、 

ジェフリー次第で PGAに力を入れますよ。 

ジェフリー：わかったよ。まだシステム画面も不具合だらけだから、 

色々アドバイスください。売り上げ頑張ったら色々考えますよ。 

宮◯：A.S さん他のリーダーもご紹介ください。 

A.S氏：私の力になりそうなリーダーから紹介していきますね。 

デイブ：今からスタートする前の縁故募集です。 

私はジュビリエースに 1年ぐらいいましたが、PGAの素晴らしさに 

気づいて会社側の人間として参加しています。 

日本担当ですのでよろしくお願いします。 

システムがある程度完成して登録できるのが 2月入ってからです。 

それまでリーダーさんをご紹介ください。 

宮◯：私は PGA関係者から頼まれて通訳をしています。 

ジェフリーとは 5年ぐらいのお付き合いで、大成功しています。 

55億円の資本金の内、ジェフリーは 10 億円投資をしています。 

25億円ぐらいは他のファンドで運用しています。 

ジェフリーとは仲が良い友達です。 

宮◯：ジェフリーはジュビリエースの話しが来た時は投資をしなかったけど、 

大成功したことを後悔して、PGAの話しが来た時には、また後悔したく 
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ないと思ったのですぐに 10 億円投資をして、株も 20％保有して、 

さらに共同経営者としてマーケティング責任者として頑張っています。 

私は友達であるジェフリーから通訳を頼まれたからやっていて、 

PGA会社とは契約をしていないし、報酬はジェフリーからもらう予定です。 

それではデイブ、A.S氏に説明をお願いします。 

デイブ：はい、朝、昼、夜、1 日 3回報酬がもらえてすぐに引き出せますし、 

元本ロックなしでいつでも出し入れ自由です。 

しかし、報酬をもらうためには、キャンペーンエントリーが必要です。 

詳しくは 2 月入って登録できる時に会社側から紹介リンクを送りますね。 

2020年 2月 

宮◯：会社側から 1 番のポジションが登録可能になりました。 

A.S氏：それでは 2月 7日に登録しますね。 

メインアカウントとして３ポジション登録しますね。 

あとはやりながらルールを覚えて、資料も作っていきますね。 

しかし、今の管理画面では紹介は出せないですね。 

もっと見やすいように変更して、あとは７時間おきに手動タップがきついです。 

自動化タップはできないですか？ 

あとはユニレベルの見方をもっとシンプルにして、 

BTCの変動も 10 分ぐらいは固定でデポジットできるようにして、 

色々と変更して、KYCはできるだけなしでお願いします。 

宮◯：ジェフリーに伝えます。2月 20 日に第一回目のアービトラージ 

を目の前で実践したいと思いますので数名のリーダーもお誘いください。 

（2020 年 2月 20日） 

デイブ：それでは目の前でホビー取引所内で三角アービトラージを実践し、 

どれくらい増えるのか試します。 

わずか 3秒くらいで 500 円ぐらいの利益が出ましたね。 

平均 100 円〜5000円利益、それを１ロボットが 1 日 2万回運用します。 

合計２０ロボットありますから、1000 億円までは対応可能です。 

4月 1日からネット募集開始で、5 月 23日グランドオープンです。 

コロナで仕事ができない人でも、PGA は毎日大きな報酬が得られます。 

（5月 23 日グランドオープン） 

デイブ：3000人ズームセミナーで盛大にオープンしました。 

口座数も 20万口以上突破しました。 売り上げも 100億円以上です。 

どんどん会員を増やしていきましょう。 7月にキャンペーンをします。 

 

９、【PGA プランスゴールド 7 月の出来事】 

 

2020年 7月に PGA のキャンペーンが行われた。 

PGAの売りは『元本ロックなし』でいつでも自由に出し入れ自由です。 

それが、7 月度から「セキュアパッケージ」ができました。 

それは、今ある元本を 180 日ロックすると通常より利益が多くなるということ。 
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平均紹介しない人で複利運用すると、４ヶ月ぐらいで 2倍だったのが、 

セキュアロックすると３ヶ月から３ヶ月半ぐらいで 2倍になります。 

それで、多くの人がセキュアロックをして、2021年 1 月度までロックをしました。 

（なぜセキュアロックが生まれたのか？） 

フレキシーは普通預金。 セキュアは定期預金の考え方。 

2月から 6 月末までは自由に出し入れできる安心感を与えて、1日も遅れなく 

USDTが着金して当たり前に慣れさすためだったのです。 

それで、PGAは信用を与えて、安心、安全をうたい、複利運用をしてもらい、 

外部出金できないようにしてきたのです。 

でも、全体の４割ぐらいはセキュアロックをしました。 

さらに、7 月度には直紹介ボーナスも多く出して、紹介者がセキュア申し込み 

すると大きく紹介者ボーナスがもらえる仕組みができたので、 

セキュアロックをする人が多くなりました。 

 

さらに、グローボーナス「成長報酬」も導入されました。 

これは、出金手数料５％と自動化ツールの手数料の 50％の売り上げを、 

毎月セキュアロックする直紹介を作る人たちで分配する仕組みが導入されました。 

例えば、初月は 1万ドル、２ヶ月目は 3 万ドル、３ヶ月目は 7万ドル、 

４ヶ月目以降は 15 万ドルの直紹介をするとプールされた売り上げから 

５％〜１０％がもらえるのです。 

だから、セキュアロックした方がメリットあるのでセキュアを勧める人が 

増えていったのです。 

これも、PGA側の戦略の一つです。 

毎日 PGA の管理画面には数字は増えています。 

収入ウォレット、元本ウォレットどちらからも出金できる安心感を与えて、 

資産を増やしたい人は、外部に出金しないで、複利運用する人が増えました。 

毎日、０.５％から０.７％ぐらい増えるので、増資をする人も増えました。 

7月度までに、200億円から 300億円ぐらいのお金が集まったと言われています。 

PGAの中身を知らない人は 1000ドルから初めて、後から追加する人が 

多くいたのでどんどん会員が増えれば増えるほど、資金が集まってきました。 

7月度で大体の入金と出金のバランスをデータ化していたのだと思います。 

なぜなら、8月度に大きな資金調達が待っていたのです・・・ 

 

ジェフリー：宮◯さん通訳お願いします。 

7月度はフレキシー普通預金とセキュア定期預金の２つを用意します。 

宮◯：なぜ２つ用意するのですか？ 今までのロックなしでいいのでは？ 

ジェフリー：それは、そろそろ元本ロックしておかないと、 

全体的に一気に出金されたら対応できなくなる恐れがあるからです。 

今 2月から大きくやっている人たちは原資の 3倍から 4倍ぐらいになって、 

一旦外部に USDTを出しても、再度新規がデポジットしてこなければ、 

回らなくなる可能性も出てきます。 
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だからリーダーたちも外部に出金されない仕組みが必要です。 

宮◯：それなら、以前セナーという案件で導入された 

「センチェリオンクラブ」を導入してみてはいかがでしょうか？ 

ジェフリー：それはどういうサービスなのですか？ 

宮◯：VIPサービスですが、海外に行く前に高級車でお出迎えとか、 

富裕層の方のコンシェルジュサービスです。 VIP商品も一緒におつけします。 

ジェフリー：それはいいですね。 それでは、タイトルを取った人に 

センチェリオンクラブに入ってもらいましょう。 

R3以上で、5000万円以上デポジットした方はシルバー 

1億円以上デポジットした人はゴールド、3億円以上デポジットした人はプラチナ。 

 

ジェフリー：それなら、リーダーたちはそれぞれ大きなお金をデポジットして、 

複利運用をしてくれるでしょう。 宮◯さん提案ありがとう。 

早速ベンツで 1回目の成田空港までの送迎をサービスでさせてください。 

宮◯：嬉しい。 ありがとう。 利用させていただきますね。 

ジェフリー：それでは、外部に出金されないように、7月度キャンペーンを 

導入して一気にロックしてもらうようにしよう。 

とりあえず 7月度キャンペーンの通訳をお願いします。 

宮◯：わかりました。通訳しますね。 

ジェフリー：そして、8月度にはもっとすごいキャンペーンを用意している。 

それは、今、他の方と打ち合わせしているから、形ができたら宮◯さん 

通訳をお願いしますね。 

宮◯：はい、8月度のキャンペーンも皆さま楽しみにしていると思います。 

時期が来たらおしらせください。 しっかり通訳をします。 

（こうして、7月度に多くの資金をロックする提案がされた） 

この時に経験者の声や一部のリーダーグループから声が聞こえてきた。 

ロックをしてきたことはそろそろ飛ぶ可能性が出ている、出金制限を 

かけられるかもしれないからセキュアには入れないでいつでも抜ける体制を・・・ 

 

１０、【PGAプランスゴールド 8月の出来事】 

 

2020年 8月も引き続きキャンペーンが延長されました。 

セキュアロックは自動化手数料も無料でできるのでどんどんロックします。 

セキュアロックで 180日間は元本が出せませんがメリットがあります。 

ロックした方が毎日もらえる報酬が多くなっています。 

そして、10月から新しいサービスが始まるアナウンスがありました。 

8月 2日に PGA の管理画面が２.０バージョンに変更されました。 

多くの会員が増えて、合計資金は 700億円超えました。 

複利運用している人たちは資産が 2倍、3倍になって出金して 

元本回収する人がどんどん増えて、その嬉しい声が連鎖していきました。 

8月 8日にジェフリーから R3以上のタイトルを取っているリーダーだけに 
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ズーム打ち合わせが緊急で行われました。 

目標の 1000億円が早く集まるので一旦新規募集をストップします。 

しかし、10月 1日からコモディティ運用が開始するのでその枠と調整します。 

複利運用している枠はそのままで、もっと配当が多くなるサービスが始まる。 

色々な企業や取引所と交渉して最も良い条件で契約するようにしている。 

ゴールド金が上がるとドルが下がり、原油や先物で大きな利益が得られる。 

ジェフリーの緊急ズーム内容をご覧ください。 

 

約月利９％のレバレッジ 5倍の月利４５％が 8月 10日から 8月末まで 200億円の 

枠で募集して 8月 30日には完売しました。 

コモディティは 1日 1回利益が得られます。 

土曜日、日曜日、祝日は運用されませんので、月間では 20 日ぐらい運用利益。 

さらに、３ヶ月間はデポジット分が半額になりその分さらに高配当になります。 

10月 1日から高配当がもらえるのですが、それまでは予約デポジットで 

配当はもらえません。 

それでも 10月から２ヶ月ちょっとで 2 倍になることになります。 

元本を抜かない限り、約月利４５％がもらえ続けると言っています。 

コモディティに予約デポジットしたら 10月まではキャンセルできない。 

多くの方に参加してもらいたいので１アカウントに制限をかけている。 

コモディティ最低は 2000 ドルで最高 2 万ドルしかできない。 

ランクやタイトルを取っている人たちは多くデポジット予約できる。 

8月には 15万口のアクティブアカウントがあるので多くの参加者が欲しい。 

これらは全て予定よりも早く資金が集まりすぎたので、ジェフリーが 

クリプト枠とは違うコモディティ枠を持ってきて分散投資のつもりで考えた。 

8月はあっという間に 200 億円枠が売れて 9月には 300 億円の枠がスタートした・・・ 

 

１１、【宮崎さんという通訳の人物】 

 

最終章 PGA9月に入る前に頻繁に登場する宮◯さんについてです。 

1966年 12月 1日東京都生まれ。 

ニューヨーク市立大学経営学部卒業。 

88年米国三井銀行入社。 

ニューヨーク支店渉外１部配属、同年同店支店長秘書に。 

90年日本に帰国し、日本ロシュ入社、社長室配属。 

同年経営開発室へ異動。 

96年４月「ギャレリアコレクション青山店」オープン。 

2002年株式会社ギャレリアコレクション設立、代表取締役就任。 

15年間年商 20 億円のウエディング会社社長で年収 5000 万円。 

そこから身内による会社乗っ取りで裁判 3年ぐらいする。 

結果、勝利するが会社を売却して約 4億円〜5億円を手にする。 

そこから精神的に疲れて平凡な生活を送る。 
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親友の女性がガンになり、彼女と彼女の家族の面倒を見る。 

親友のために良い医者や最新治療にお金を使うが親友は亡くなった。 

ショックで無気力になるが、それでも家族のために約 3年ぐらいで 

全財産を使い、自分の持ち物も全部売って貧乏になる。 

 

生活保護を 1年ぐらい続けて貧乏生活をする。 

そこでエムフェイスと出会い、こんな世界があるのかと知る。 

色々ノウハウを教えてもらい月収 50 万円になる。 

そして英語ができるので通訳を頼まれた時に副業でやるようになる。 

2015年ぐらいにジェフリーと原油投資の通訳で知り合いになる。 

セナー投資の通訳を日本人に頼まれるが、自分でもセナー投資をやりたいと思い 

友人知人 10人に声をかけてスタートする前に、お寺にセナーのことを聞いたら、 

真っ黒のお告げがあったので自分も友達も全部キャンセルして参加しなかった。 

そしてボ◯ー（ジュビリエース CEO）に通訳と日本のリーダーを紹介してと 

頼まれて玉◯さんを紹介して、色々な人を繋いだり通訳をしたりしている。 

ボ◯ーもジェフリーも仲が良い友達で、宮◯が貧乏生活をしている時から 

知っているので、いつも二人から心配されて応援されていた。 

ジェフリーに PGA の通訳を頼まれた時も心から応援してあげようと思った。 

宮◯は仏教徒で神に仕える身で毎日祈りを捧げて、周りの幸せや成功の 

お手伝いを幼い時から自然とやっていた。 

友人知人からできる人と人望はかなりあったようです。 

そんな宮◯の過去を見ていきましょう。 

 

昔から陽気で明るい性格な女の子です。 

日本の高校を卒業後、単身アメリカに留学し、ニューヨークの大学で 

経営学を学んだ宮◯は、三井銀行のニューヨーク支店で採用されました。 

（営業部）のアシスタント、日本でいえば“お茶くみ”として配属され、 

最初はコピー取りやファイリングなどをしていました。 

しかも銀行では、数字の書き方から書類に穴を開ける位置まで、 

細部に至るまで厳しいルールが定められています。 

しかし、社会人として初めて仕事をした宮◯は、何をやっても面白くて、 

毎日出社するのが楽しくてしかたがなかったほどでした。 

ほかの部署のコピーまで進んで引き受けていると、 

入社１年目にもかかわらず支店長秘書に抜擢されました。 

ところがそれから間もなく、三井銀行が他行と合併することになりました。 

もともと１年働いてから将来について考えようと決めていた私は、 

これからの生き方を改めて考えるようになります。選択肢は２つでした。 

このままアメリカに残り、夜間のＭＢＡ（経営学修士）コースなどを卒業して 

上を目指すか、ベースのある日本でやりたいことを追求するか。 

 

宮◯は後者を選びました。 
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合併がなければ今ごろニューヨークで、 

当時の夢だったＣＰＡ（公認会計士）になっていたかもしれません。 

最初はフリーで通訳などをしていましたが、父に「定職に就きなさい」と言われ、 

派遣会社に登録して働くことにしました。 

３カ月や半年といった短い期間で、いろんな会社に行ける派遣が、 

面白そうだと思ったのです（笑） 

雑居ビルにある小さな事務所にも派遣され、 

前職の大企業とは異なる経験をしました。 

数社目に派遣されたのが外資系の大手製薬メーカーで、 

とても居心地のよい会社で、何度か契約を更新すると、 

人事に入社を勧められ、正社員として働くことになりました。 

外資系企業ですから仕事はきっちり５時で終わります。 

その後は同僚や友人と買い物や食事、お稽古ごとなどに出かけ、 

「花のＯＬ時代」をエンジョイ。 

歴史ある大企業なので福利厚生も充実し、 

女性も定年まで勤め上げる人が多く、不満はまったくありませんでした。 

ところが周囲の年上の女性たちは、いつも夫のグチやローンの話題ばかり。 

「10年後、20年後の自分は、こうなってしまうの？」と、 

疑問を感じるようになりました。 

女性にとっては大きな節目となる 30 歳を目前に控え、 

「どうせなら好きなことをして、悔いのない人生を生きたい」という思いから、 

起業を意識するようになったのです。 

小資本で開業でき、一生好きな仕事ができることを基準に、 

ネイルサロンやブティック、花屋など、10ぐらいの候補を挙げ、 

１つひとつ検討しました。 

そうした時期に友人の結婚が決まり、ウェディングドレス選びに付き添います。 

そこで戦後の日本そのままのドレス見て、私は大きなショックを受けました。 

「ブランドに身を固め、世界一おしゃれな日本の女の子なのに、 

ウェディングドレスだけは、どうしてこんなにカッコ悪いの！」。 

そこでニューヨークで見た本物のドレスを、 

日本に持ってきたら売れると直感。 

ウェディングドレスの輸入販売をスタートしました。 

 

最初に出したお店は、南青山の裏路地を３つほど入り、 

さらに半地下にあるという、まさしく“隠れ家”のようなお店（笑） 

それでも初年度は、自分がニューヨークで買い付けたドレスが、 

飛ぶように売れました。 

それで少し天狗になってしまいました（笑） 

２年目は１年目と同じことをしているのに、 

なぜか売れないという状態が続きます。不眠不休で働いても、宮◯の給与はゼロ。 

さすがに落ち込みましたね。ついに閉店寸前に追い込まれ、 
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本気で店を閉めることを考えました。 

ところがスタッフたちが、「こんな素晴しい仕事を絶対に辞めたくありません。 

がんばりますから、やらせてください」と泣きながら訴えたのです。 

また、あるスタッフからは「この仕事が大好きです。 

何があっても絶対に辞めません！」と電話が掛かってきました。 

本当にスタッフには恵まれていたと思います。 

「彼女たちに二度とこんな思いをさせたくない。経営は甘くない。 

経営者として宮◯がしっかりしなくては」。 

そう考えるようになって、改めて経営者の視点で、市場を分析することにしました。 

 

日本のウェディングドレスの市場は、95％以上がレンタルで占められています。 

ところが宮◯たちは、販売の専門店として展開してきました。 

「狭い販売の市場では、いくらドレスが良くても、拡大する余地がない」と判断。 

そこで３年目からレンタルに着手すると、次第に業績が上向き、 

何とか危機を脱することができました。でもその後も、山あり谷ありでしたね。 

実は創業当初は夜間の服飾専門学校に通い、パターンなどの勉強をしていました。 

ドレスに合わせたベールや手袋を、宮◯が手作りしていたこともあるんです。 

これは当社のスタッフも知らなかったかもしれません。 

今でこそスタッフに任せていますが、 

最初は接客もほとんど１人で対応していました。 

もちろん最初のお客様も、宮◯がお手伝いしています。 

そのお客様は結婚式を終えた後、式の風景を納めた写真を手に、 

お店を訪ねてくれました。 

写真を宮◯に見せながら、嬉しそうに式の様子を語る彼女。 

その姿に接したときの感動を、今でも忘れることができません。 

絶対に失敗が許されないこの仕事は、プレッシャーで夜も眠れず、 

結婚式が集中する時期には、縫い物をしながら朝を迎える日も少なくありません。 

これほど過酷な仕事でも、お客様の感謝の声があれば続けられます。 

お金のためだと考えていたら、絶対に続かなかったと思います。 

新しいことに挑戦すると、不安で何度も悩むことになります。 

しかしそれを逆にチャンスに変えてほしい。 

今まで見えなかった自分と出会う、きっかけとなるはずです。 

ぜひプラス思考で新しいことに立ち向かってください。 

若いうちに多くの人と知り合いになっておきましょう。 

そうした友人や仲間が、必ず自分の力になってくれます。 

特に起業は才能よりも、多くの友人や知人に恵まれることが大切。 

当社のドレスも立ち上げ当初は、友人などのクチコミから広がりました。 

経営が苦しい時期に、無給でお店を手伝ってくれたのも、 

高校時代の同級生などです。 

周囲にどれだけプラス思考の人を集められるか、 

それがあなたの成功のカギを握っています。 



 

72 

 

以上、宮◯の過去でした。 

感想は昔から努力家で頑張り屋さんだったんだなと思いました。 

海外で活躍していたらどうなっていただろうと考えさせられます。 

さらに、波乱万丈な人生を送り、お金持ちから貧乏の生活を体験され、 

人から愛されるキャラだなと思いました。 

しかし、今回予想もしていない出来事になっています。 

宮◯は今後どうなっていくのでしょうか？ 

とある方が言っていました。 

「敵を欺くにはまず、味方から」 

例えば黒幕がいて、宮◯に何も教えないまま、宮◯に奉仕の精神で 

みんなに通訳をさせて、いざトラブルになったら全部、宮◯が疑われる 

ように仕向けられるとか。・・・ 

過去からたどっていくと宮◯が犯人になってくるように・・・ 

結果どのようになるか、宮◯は犯人なのか、それとも・・・ 

 

では、次回はお待たせしました・・・ 

 

１２、【PGAプランスゴールド 9月の出来事】 

 

2020年 9月度に入りキャンペーンは引き続き行われた。 

約月利 9％レバレッジ 3倍の 27％が 300億円枠だけ募集された。 

さらに、お得な特典も付与して前回のレバレッジ 5 倍よりも良い条件だった。 

9月 1日から 9月 15日までにコモディティ申し込みした方は初回 5000ドルから 

プラス 5000ドルがボーナスになり、紹介は相手が 1万ドルデポジットしたら 

紹介者も 1 万ドルの運用クレジットボーナスがもらえるという条件でした。 

つまり、自分で自分のサブアカウントに 1万ドルを新規デポジットすると、 

合計 3万ドル運用されることになります。 

紹介報酬も合わせると月利 45％〜50％ぐらいになる計算です。 

それでどんどん追加する人が続出しました。 

また、トライナリーボーナスを 9月 30 日に狙う人がいて大金を入れる方もいます。 

直紹介トップ 5までの人にはドバイのコンドミニアム 6000万円相当が貰える 

キャンペーンが行われて、どんどん金額が増えていきました。 

フレキシ（普通預金）とセキュア（定期預金）も引き続き増えていきました。 

しかし、8 月度から 9月に大きな出金申請がありました。 

やはり、コモディティの高配当に不安になっている人がいるのです。 

9月 24日までに出金申請している人は 9月 29日に着金されました。 

しかし、9 月 25日金曜日に出金申請している人は、残念な結果になりました。 

ジェフリー：7月にライバル会社がコモディティで大きく資金調達しているので、 

特別枠を持ってきたことにして、合計 500億円の資金調達をします。 

8月 10日から 9 月末までに２段階式で一気に集めます。 



 

73 

8月、9月、10 月連続で団体イベントを行います。 

デイブ：とうとう最後の資金調達に行くのですか？ 

初代三角アービトラージのコモディティ枠を使うのですね。 

ジェフリー：みんな盛り上げるために 8 月から高配当を伝えて、 

信じ込まさないといけないので、緊急リーダーミーティングで説明します。 

特別プラン発表で宮◯さん、R３以上のリーダーにズーム通訳をお願いします。 

宮◯：わかりました。 リーダーに声をおかけしますね。 

ジェフリー：R３以上のリーダーがお集まりいただきありがとうございます。 

8月 9日に昼 700人、夜 700 人の東京イベントを開催します。 

そのイベントで発表する前に特別枠を先にお伝えします。 

8月 10日から 8 月末までの約２０日間で 200億円分の特別枠を持ってきました。 

月利約 45％がずーっともらえ続けられます。 

そして 9月からは月利約 27％がずーっともらえ続けられます。 

ですからたくさんの方をご紹介ください。 

さらに、直紹介 5万ドルごとに 2500ドルを翌月にお支払いします。 

 

リーダー：そんなに払い出して大丈夫なのですか？ 

ジェフリー：問題ないです。証券会社２社とマーカンダイル取引所で 

レバレッジ 5倍をもらえ続けますから大丈夫です。 

（8月にわずか２０日間で 200億円が集まった） 

ジェフリー：やはりレバレッジ 5倍の月利 45％はかなり集まりましたね。 

9月はレバレッジ 3 倍の月利 27％は集まりにくいから、紹介者にも 

メリットを与えて最後の 300億円を集めましょう。 

9月の緊急ズームミーティングをやりますから宮◯さん通訳お願いします。 

宮◯：わかりました。 言われたまま通訳をします。 

ジェフリー：皆様のご協力のおかげで 200億円完売しました。 

次は、300億円枠がありますので頑張ってください。 

さらにドバイのコンドミニアムもプレゼントします。 

10月から皆様は高配当が毎日得られるので楽しみにしてください。 

（9月は 100億円しか集まらなかった） 

ジェフリー：デイブそろそろ次の準備に入ってください。 

デイブ：9 月は出金申請する人が多くなっています。 

9月 27日までの出金申請している金額は 200億円以上になっています。 

 

ジェフリー：それは困りましたね。 

もっとセキュアロックやコモディティに入れる人が多いと思ったのですが、 

そのまま 9 月 30 日に出されたら 10月は回りそうもありませんね。 

コモディティ配当を出しても出金ラッシュになり、もう終わりそうですね。 

とりあえず、9月 30日の水曜日にすべて着金する前にデイブがストップ 

して出金制限をかけておいてください。 

デイブ：確かにそのまま出金したら大きな資金が失いますね。 
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全て管理画面で出金制限をかけましたので USDTアドレスには着金されません。 

ジェフリー：みんな心配するから、アンドレかジェイコブが書いたようにして 

中国の連休明けの 12日に全体のアカウントから着金すると送ってください。 

その時に、12日から 15日に出金申請した人は手数料無料にしてください。 

デイブ：ジェイコブからそのように案内文章を書いて全体に送りました。 

しかし、色々な人から 12日まで運用したいから出金申請を解除してと 

かなりの人数で問い合わせが来ています。どうしましょうか？ 

ジェフリー：一旦全部通常の元本に戻して、10月からのコモディティ配当を 

数字だけ増えてる楽さを与えて期待させてください。 

それから 10月 2 日に緊急ミーティングして、10 月 4日にはイベントをして 

10月中旬まで時間稼ぎをしてください・・・・ 

 

１３、【PGAプランスゴールド 10 月の出来事】 

 

9月 30日に着金されるはずのお金が入ってきません。 

前回も遅延したので 10月 1 日まで待つ人もいます。 

しかし、10月 1日になっても入ってきません。 

そして 10 月 2日にリーダーズームミーティングが行われました。 

そこで、ジェフリーが皆様にお話をして約束をしました。 

アンドレ社長と会ってこのような遅延がないように経営を見直し、 

10月 15日には必ず着金されるようにすると約束しました。 

 

ジェフリーがストーリーを話す。 

昔、水泳の競技大会がありました。 スイマーは 1 日 15 時間頑張った。 

大会が始まると皆んなすごい勢いでいきました。 

この大会にルールがあり、限界がきたら手を上げるとボートがくる。 

３日間ゴールに向かい諦めないで泳ぎ続けたけど、最後の日にギブアップする。 

見ていた人がすごくショックを受けていた。それはゴール５００m前で 

なぜギブアップしたのか不思議で見ていました、 

そしてインタビューでなぜ、ゴール前でギブアップしたのか聞きました。 

夜だったのでゴールがあと５００mとわかっていなかったのです。 

 

この物語は成功するまで色々な困難があることを伝えています。 

人によっては諦める、最後まで諦めない人がいる。 

このメンバーはこのような困難でも最後まで諦めないで困難に 

立ち向かって進んでいってもらいた。 

ジェフリーは最後まで諦めないで最後まで逃げずにやり続けます。 

とジェフリーは話しをしています。 

10月 4日に東京で７００名イベントが行われました。 

そこに、アンドレ CEO とジェフリーもズームで参加しました。 

なんと、アンドレ CEO はビデオレターだったのですが、その場所が病院です。 
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盲腸で緊急手術をして出金するのを伝達ミスしたと言い、さらにスタッフは 

中国連休で対応ができないので 12日営業再開まで待ってくれと言いました。 

ジェフリーは中国に行ってアンドレ CEO と会って解決するといいます。 

さらに 10 月 8日に仮想通貨トラブルでマカフィ CEO が逮捕されたネタを使い、 

PGAもバイナンスなどで制限がかかり運用ができないと言いました。 

それでも、10月 1 日からコモディティ運用はされて、1日 1回配当が出ています。 

管理画面で毎日数字だけ増えて、本当に出金ができるのか不安が募りました。 

10月入っても引き続き紹介する人や新規デポジットする人がいました。 

そんな裏でジェフリーはこんなことを話していたようです・・・ 

 

ジェフリー：10月 2日の緊急リーダーズームミーティングでマインド強化の 

水泳選手の諦めなければ成功できるという話しをしたから大丈夫だろう。 

ケンもデイブもリーもジェセフも全員ズームに参加してみんなに 

安心してと、大丈夫だからと、それぞれのコメントを話すようにしてください。 

緊急ズームをやるので、宮◯さんも通訳をお願いします。 

ケン：ズーム司会をやっていきます。それぞれにつなぎますので話してください。 

デイブ：日本マーケティング担当として安心してとみんなに伝えます。 

リー：内部作業のミスでこのように迷惑をかけたことを伝えます。 

ジョセフ：中国マーケティング担当として安心させる会話をします。 

ジェフリー：そうです。みんなで不安なところを安心させるようにして、 

10月中旬まで時間を稼いでください。 

今会社にはどれくらいの問い合わせが来ていますか？ 

デイブ：それぞれのアカウントから問い合わせはものすごい数が来ています。 

エディソンは何をしているのですか？ 

ジェフリー：彼はすでに PGAにはいないですよ。他の案件に移動しました。 

中国オフィスをそろそろ撤退準備をしてください。 

誰かに何か言われたら、新オフィスに移動すると伝えるようにしてください。 

 

ジェフリー：管理画面の数字は問題ないですか？ 

デイブ：クリプト枠とコモディティ枠に移動している人が多いので、 

そのまま出金できると思って信じていると思います。 

でも時間の問題だと思いますが対策はどうしますか？ 

ジェフリー：私も 9 月 30日に 10 億円投資した報酬がもらえない、 

株配当ももらえない、大口な被害者ということになります。 

みんなには、PGA の会社のあんどれ CEO とジェイコブ COO の二人が 

資金を持ち逃げしたことにして、被害届を出していることにしてください。 

10月 12日から出金申請が多くなるので、着金される 15日までには 

中国会社は撤退するように段取りだけはしておいてください。 

デイブ：リーにも伝えているので大丈夫だと思います。 

（10月 14日に中国オフィス引越しがバレる） 

りー：いきなりオフィスに日本人が来て動画を撮って拡散しています。 
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デイブ：大変です。ツイッターや SNS で PGAオフィス撤退がバレています。 

ジェフリー：新しいオフィスに移転と伝えて時間を稼いでください。 

10月 15日にも着金されないと大騒ぎになるから私は中国に行きます。 

そのまま私の知り合いの検察のところに滞在して被害状況を伝えて、 

しばらく表に出ることは困難だと宮◯さんにも伝えます。 

 

宮◯：日本のリーダーが私を疑って、私が犯人、黒幕だという人がいます。 

少しでも最初の人に着金させることはできないのですか？ 

ジェフリー：すいませんが宮◯さん、本当に私も配当がもらえていないので、 

約束していた宮◯さんにも報酬を渡すことができないです。 

会社内部のことはアンドレに任せていたので、私は決済権を持っていないので、 

お金を取り返すことができるかわかりません。 

アンドレも私の連絡を取らないので本当に困りました。 

宮◯：そうですか、ジェフリーも騙されたのですね。 

アンドレとジェイコブを見つけ出して資金を取り返しましょう。 

ジェフリー：日本のトップリーダーだけに、救済案が２つあると伝えて、 

10月 17日にリーダーズームミーティングをやりましょう。 

リーダーに伝えて、宮◯さんも通訳をお願いします。 

宮◯：わかりました。トップリーダーにお伝えします。 

 

（10月 17日トップリーダーズームミーティング） 

 

１４、【PGAプランスゴールド最終章】 

 

2020年 10月 17日にトップリーダー打ち合わせがありジェフリーが、 

言い訳だけ伝えて 1 時間もしないぐらいで終わった。 

理由はジェフリーは救済案を２つ持ってきたけど話す前に、 

日本リーダーたちは、ジェフリーを疑って、パスポートの開示と 

位置情報のアプリを導入して、黒ではない証明をしてと頼んだ。 

しかし、ジェフリーはそれを拒否した。 

その理由は、もしパスポートや位置情報がわかってしまったら、 

SNSで拡散されて、誤解や勘違いで自分や身内の命の危険に関わるので 

それはできないと理由を述べた。 

2月から 9 月までにジェフリーがもらっていた金額は合計約 5000 万円 

ぐらいで、ジェフリーが 10 億円投資をしている株主報酬が、 

9月 30日にもらえないで同じ被害者だと言う。 

その 10億円も複利運用していたから相当の金額を受け取る予定だった。 

他の投資家ももらえていないので、被害者は多いと言う。 

ジェフリーはアンドレ CEO を探してお金を取り返すと言っていた。 

日本リーダーが 10 月 10 日にケンさんの報酬は会社から支払いされたのか 

確認すると、それはジェフリーが支払ったと言った。 
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ケンさんには約束していたから 10日に約 900万円支払いをしたと言った。 

 

合計 PGA から 5000万円しかもらっていないのに８、９、１０月の 1000 万円近く 

かかる東京イベント費用もジェフリーが出している。 

さらに、ケンさんの月収は 3 万ドル（約 320万円）の話しで会社に入社していた。 

ケンさんは 3月から PGA に入社している。 

同じくリーさんも 3 月から入社している。 

デイブは元ジュビリエースから移籍している。 

ジョセフは元ジュビリエースから移籍している。 

エディソンは中国でマーケティング 20 年の実績と言って 1 月から入社している。 

アンドレ CEO は役者との話しが出ている。 

ジェイコブ COO は役者との話しが出ている。 

表に出ていない人でアルビンさんと言う人もいる。 

アルビンさんは 2月から 3月だけ日本に来ていた。 

2020年 3月にジェフリーと同じ PGA会社に出資をした、シンガポールの 

不動産ファンド会社のオーナーのウェン氏が日本に来ていた。 

PGA会社の資本金はジュビリエースと同じ 55億円でその半分は 

ファンドで運用していると言う話しだったからウェン氏のところで運用して 

いるかもしれないと思った。 

これで全ての役者が揃ったので『PGA 劇場』を整理していく。 

 

2019年 1月にボ◯ーが宮◯に電話してジュビリエースを日本に持って 

行きたいので日本トップリーダーを紹介してと頼んだ。 

宮◯がビットクラブで実績を出した玉◯をボ◯ーに紹介した。 

その時、宮◯が通訳をして玉◯がその場でポジションを取った。 

そしてビットクラブのプランを採用しながらアドバイスをした。 

2019年 3月までトップリーダーだけにクローズでポジションを取り、 

水面下でセミナーをやって準備をしていた。 

2019年 5月にグランドオープンとして大々的にスタートした。 

ジェフリーが宮◯に通訳をお願いして 2019年 4月にゲインスカイを 

日本に持ってきた。 

2019年 6月にジェフリーが PGAの絵を描いて完成したら宮◯に 

通訳をお願いと伝えた。 

2019年夏にジェフリーがデイブに PGA の話しをしてジュビリエースから 

移籍準備をした。 

2020年 1月に宮◯が A.Sに PGAの話しのアポを取った。 

2020年 2月 7 日にデイブとジョセフと宮◯が A.Sに話しをして 

新規ポジション登録をしてスタートした。 

2020年 2月 15日に縁故募集登録がスタートした。 

2020年 2月 20日に第一回目の三角アービトラージをデイブと宮◯が 

説明して目の前で実践をして成功させた。 
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2020年 3月に日本リーダーに話しが伝わって一気に広がった。 

2020年 4月 1 日 SNSで正式登録スタートした。 

2020年 5月 23日９カ国同時グランドオープンした。 

2020年 6月 10万アカウント突破した。 

2020年 7月セキュア 180日ロックを導入した。 

2020年 8月コモディティ約月利 45％の特別枠の募集をした。 

2020年 9月コモディティ約月利 27％の特別枠の募集をした。 

2020年 9月 30日出金停止になった。 

2020年 10月管理画面が閉じてメンテナンス画面になった。 

2020年 11月 PGA関係者に対して弁護士や警察が色々動いている。 

2020年 11月宮◯が黒幕と疑われて宮◯は弁護士を入れて解決する。 

2020年 11月被害人数 3万人以上、被害金額 600 億円以上の大惨事。 

2020年 12月 1日に Xデーとして 3000 人ズームセミナーで発表する。 

2021年 1月・・・・ 

2021年 12月・・・・・・ 

 

 

第 10 章一般的に知られていない事実を公開！ 

 

ジュビリエース・ゲインスカイ・PGA・ジェンコ・その他も同じなのか？ 
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最初から騙すつもりで作りこまれていたのか？ 

PGA登場人物 
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ゲインスカイもこのように作り込されていたのが発覚した！ 

 

ジュビリエース・ゲインスカイ・ジェンコ・PGA も同じ黒幕が絡んでいる・・・ 
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ジュビリエースと PGAの登記住所が一緒なのが発覚！ 

 

 

サーバー情報なども一緒なのが発覚！ 

 
アクセスも日本だけなのが発覚！ 日本人がカモにされた！！ 
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まとめると、PGA プランスゴールド社は、お金を集めるために作られたものだと判断

するが、詐欺会社と断定する証拠がないので、日本の警察や弁護士では対応できない。 

 

デューク Tもジェフリーを信じて 10月からのコモディティ短期間配当を出すと思い 

8月と 9月に合計 100万ドル以上、約 1 億円以上を新規デポジットしたのを 

諦められないので、仮想通貨のプロに頼んで追求してもらっていました。 

合計 1億円をスポンサーから借入してデポジットしたのですべて借金になります。 

 

そして、一部のお金を持ち逃げしたと思われる人を捕まえたと連絡があり、PGAに 

デポジットした証拠があれば 50%取り返せる可能性があると連絡が来ました。 

 

そこで、バイブル本を購入した人だけに情報提供します。 

今、私がデポジットした証拠画像を掲載しますが、これと同じぐらいの証拠をあなた

も持っている場合、50%が戻ってくる可能性があります。 

 

提出する証拠画像はこちらです。 

あなたがいつデポジットしたのか日付が必要、そして PGA管理画面にもデポジットさ

れた証拠画像が必要です。 

たまたま、こちらの 77万ドル証拠写真が残っていましたから申請しました。 

50%回収できても 5000万円以上の借金で、回収できない場合は 1億円の借金です。 
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証拠画像はこれだけしかありませんでしたが、総額 1億円以上デポジットしました。 

この 1億円以上の借金は二人でしました。 

折半で返済していく計画をしています。 

 

もう一人の人が、次の案件精査に力を入れています。 

それについても、バイブル本購入者にはお伝えしていきますし、 

私たちが 1 億円以上をどのような形で回収していくのか教えていきます。 

 

一緒に何らかの形で取り返しましょう。 

 

それにしても、PGAにはやられました。 

9月だけでも総額 1 億円以上はデポジットしていましたから、大きな損害です。 

 

 

表に出ていない証拠なども集めて、わかったことは、ジェフリーやデイブや 

アンドレ CEO は中国でもシンガポールでもなく、バンコクでやり取りしていたので

す。 

デイブが持っていた携帯電話もバンコク用でした。 

マフィアともつながっているようで、黒幕のボスはジェフリー以外にもいます。 

 

つまり、ジェフリーが 2019 年にこのように PGA の絵を描いて、宮崎陽子に通訳を頼

み、デイブをジュビリエースから引き抜き、PGAのトップポジションと管理画面と出

金権限をもちながらやっていたのです。 

 

なぜなら、PGAが出金停止になった後に、デイブが次の案件のカントリーボーナス付

きの勧誘をしていたからです。 証拠映像もあります。 

それが、後になってジェフリーが用意した救済案件だったと思います。 

その案件名は「RS」と言って、カントリーボーナス 10%を渡すから、10 万ドルから

30万ドルを送れと言ってリーダーに勧誘していたのです。 

RS 案件のトップポジションを渡すから、そこの売り上げの 10%を別で渡すと言って

きたのです。 

たとえば、100億円売上だったら 10億円貰えるのです。 

RS は 6 ヶ月から 1 年で飛ぶ可能性があるけど、やめるタイミングも教えると言いま

す。 

 

しかし、後々情報が出回り、デイブは RSから切られてしまったのです。 

 

もしかしたら、デイブは架空の話を持ち出してリーダーから騙し取ろうとしたのかも

しれませんが、宮崎陽子は PGAを日本にもってきて、A.S さんを紹介して 

カントリーボーナスを貰っていたのです。 
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しかし、日本のリーダーたちは宮崎陽子を犯人にして、警察と弁護士と探偵にお願い

して宮崎陽子を追求したのでした。 

12月に宮崎陽子が警察沙汰に・・・ 
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宮崎陽子はリーダーたちと 7 時間以上話し合い、最終的には宮崎陽子の携帯電話を弁

護士に許可をもらい削除されたデータを復元して追求することになったのです。 

 

そして、数日が経ち、宮崎陽子は報酬を受け取ったことを認めたが、それは PGAを日

本に持ってきて、正当な報酬だと言って、弁護士を入れて争う姿勢だ。 

 

宮崎陽子が犯人や逮捕される情報を持っていたら絶対に携帯電は渡さないだろうし、 

捨てるか壊すか水没させるか、データ復元されないようにすると思う。 

それをしないで、自ら渡す理由は、宮崎陽子は全貌を知らされていなかったからだと

思うし、貰った報酬を返金したくない思いで、逃げていただけだと思う。 

 

もちろん、真相は警察や弁護士が後々発表すると思うがお金は戻ってくる可能性は限

りなく少ないと思っています。 

 

しかし、一般の人で PGAに騙された人は絶対に許せないと思うだろうし、一回も出金

していない人や元本を回収できていない人も多くいると思います。 

 

また、私が持っていた証拠画像の 77万ドルと同じように、持っている人は少ない可能

性がある。 

なぜなら、途中で証拠集めをする動きが敵に知れ渡り、いきなり管理画面が閉ざされ

たから、そのチャンスも無くなった人が多いと思います。 

 

だからと言って、泣き寝入りする必要はありません。 

 

ビットクラブも 1年以上経過して犯人逮捕されました。 

しかもポンジスキームだったと法的に認めたのです。 

しかし、返金される人たちはほとんどいません。 

過去被害に遭った人たちは、どうしているのでしょうか？ 

 

2024年の現在もほとんどの方が泣き寝入りしています。 

 

しかし、私はある先生と出会い、お金を預けないでお金を増やす方法を教えていただ

いています。 

 

興味ある方は私が実践しているエビデンス調査業務のデータを公開します。 

 

Junket Calculator エビデンス LP 

http://raisystem.site/campaign/74/6993-MD64 

 

あなたの今後のお金の知識になりましたら幸いです。 

http://raisystem.site/campaign/74/6993-MD64

